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Lisandro nomeia comissão para dar transparência
à repasses federais no combate ao coronavírus

Feirante Maria do Carmo ressaltou dificuldades, e destacou que apenas as feiras não estão funcionando

ASSCAM

Com pandemia, Secretaria
de Saúde pede suspensão
de repasses de duodécimo

para cirurgias eletivas

Em Paraíso desemprego
atinge 1.047 trabalhadores

no intervalo de 60 dias

Polícia Civil de Paraíso
realiza operação na
manhã de sábado

Feirantes pedem
apoio para retorno

das atividades

Pedido de urgência para
tramitação de projeto de

suplementação do orçamento
gera debate na Câmara

Vereador pede que secretário de Saúde
seja denunciado ao Ministério Público
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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
EXTRAORDINÁRIAS
Como esta coluna já havia antecipado apesar de ser
decretado o período de recesso na Câmara Municipal
de São Sebastião do Paraíso, vereadores continuarão
a realizar sessões extras durante o mês de julho. Con-
forme anunciado pelo presidente Lisandro Monteiro,
serão tratados assuntos previamente estabelecidos,
de acordo como prevê a Lei Orgânica Municipal. Ele
também destaca que a iniciativa é para compensar os
dias de pandemia em que não houve sessões entre
abril e maio.

CALENDÁRIO
O calendário eleitoral de 2020, mantendo a data tradi-
cional de votação em outubro prevê a partir do próxi-
mo dia 4 de julho algumas proibições e já neste mês
uma série de situações preparativas. A considerar três
meses antes do pleito fica proibido aos agentes públi-
cos, servidores ou não algumas condutas tendentes a
afetar a igualdade entre candidatos. Por isso são ve-
dadas as nomeações, contratações admissões, de-
missão sem justa causa. O mesmo se aplica a ações
que possam dificultar ou impedir o exercício funcional
e, ainda, ex ofício, remover, transferir ou exonerar ser-
vidor até a posse dos eleitos.

NOMEAÇÕES
De igual forma as nomeações ou exonerações de car-
gos em comissão e designação ou dispensa de fun-
ções de confiança. A abrangência vai desde cargos
do Poder Judiciário, Ministério Público, dos tribunais
ou conselhos de contas, de militares, de policiais ci-
vis e de agentes penitenciários e outros. Com isso o
que não falta são pessoas que estavam com as bar-
bas de molho respirando aliviadas, pelo menos, por
enquanto.

LONGE E PERTO
Embora o presidente da Câmara dos Deputados,
Rodrigo Maia, tenha declarado que um acordo para votar
na Casa a Proposta de Emenda Constitucional 18/20,
que adia as eleições municipais deste ano, previstas
para outubro, em razão da pandemia do Covid-19, de
repente, tudo pode mudar.

CONDICIONANTES
No Senado a proposta aprovada transfere o pleito para
os dias 15 e 29 de novembro. A mudança repentina
pode ocorrer caso sejam disponibilizados recursos de
contrapartida para auxílio aos municípios e também com
mais tempo de exposição dos partidos em propagan-
das eleitorais no rádio e na televisão. Os deputados
precisam votar a questão antes de 4 de julho.

DESEMPREGO
Na segunda-feira,29 de junho foram divulgados os nú-
meros do último relatório dos Dados do Novo Cadas-
tro Geral de Empregados e Desempregados (Novo
Caged). Como já era de se esperar o balanço aponta
para a maior onda de desemprego e revela que o mês
de maio teve uma grande retração de postos de traba-
lho no saldo de empregos com carteira assinada no
país. Minas Gerais foi o terceiro estado com maior perda
de vagas com saldo de -33.695 postos de trabalho.
Em Paraíso a variação negativa foi de 132 vagas que
deixaram de existir.

AGILIZANDO
Desde a semana passada o Governo de Minas Gerais
adotou uma nova metodologia de coleta de dados para
o boletim epidemiológico da covid-19. O objetivo é
manter ao máximo a transparência na divulgação de
informações relacionadas ao enfrentamento do
coronavírus no estado. Com a mudança, passa a ser
possível atualizar a situação epidemiológica dos mu-
nicípios com o total de casos acumulados. Os núme-
ros apresentados não retratam ainda a ocorrência de
casos nas últimas 24 horas, mas sim a atualização
dos dados não informados pelos municípios até então
de forma mais agilizada.

PICO
A atual previsão de pico do coronavírus em Minas Ge-
rais é para o dia 15 de julho. A expectativa é de que
entre 14 e 21 dias antes dessa data é que as pessoas
tenham sido contaminadas. Isso reforça a necessida-
de de, neste momento, voltar a orientação quanto ao
aumento do isolamento social, para que não se tenha
um pico importante no dia 15 de julho. A propósito esta
questão de pico da doença vem sendo sistematica-
mente prorrogada e postergada. Já foi em abril, maio,
junho e agora é anunciada para julho.

OBRIGATÓRIO
A Agência Nacional de Saúde (ANS), conforme deci-
são tomada na semana passada, tornou obrigatória
por parte de planos de saúde, a cobertura de testes
rápidos para coronavírus para pacientes que apresen-
tarem ou tenham apresentado quadros de síndrome
respiratória aguda grave. Referida decisão foi publicada
no Diário Oficial da União, segunda (29/6).

MISSÃO DA INDÚSTRIA
OPINIÃO

Flávio Roscoe

A importância de uma entidade representativa de
classe se mede por sua capacidade de entregar resul-
tados aos seus associados e, muito especialmente, à
sociedade na qual está inserida e faz parte. É assim
que a FIEMG vê e entende a sua missão de represen-
tar a indústria mineira, nos quatro cantos do estado,
em todos os setores e segmentos. É com este senti-
mento que comemoramos, na última sexta-feira, o Dia
da Indústria, criado por um mineiro ilustre - o presiden-
te Juscelino Kubitscheck, que sempre viu o setor como
poderoso instrumento de transformação econômica e
desenvolvimento social. Justa e merecidamente, JK foi
o primeiro brasileiro a receber a Medalha do Mérito In-
dustrial, criada pela CNI para homenagear brasileiros
que se destacaram em atividades de fortalecimento do
setor. Recebeu-a das mãos de Lídio Lunardi, também
mineiro e que, à época, presidia a CNI.

Desde 1960, a FIEMG também celebra o Dia da In-
dústria e distingue empresários com a Comenda da
Ordem do Mérito Industrial e com os títulos de Constru-
tor do Progresso e Industrial do Ano. Este ano, em uma
solenidade virtual em razão da pandemia, 14 compa-
nheiros, de todas as regiões do estado e de todos os
segmentos, foram agraciados com a Comenda do
Mérito Industrial. O título de Construtor do Progresso
foi entregue ao Secretário de Meio Ambiente e Desen-
volvimento Sustentável de Minas Gerais, Germano
Vieira, titular de uma gestão que é exemplo para o país.
O Industrial do Ano 2020, Marco Antônio Tonussi
Rodrigues, é exemplo de empresário do século 21,
empenhado em promover o crescimento econômico e
fazer dele eficaz instrumento de inclusão e transfor-
mação social.

Marco Antônio comanda um grupo empresarial cujo
perfil espelha com fidelidade a moderna indústria que
estamos construindo em Minas Gerais - inovadora,
desenvolvedora de tecnologia e verdadeiramente com-
prometida com os valores e princípios da responsabili-
dade social empresarial. Operando no campo da ele-
trônica, Marco Antônio sensibilizou-se com o drama
deflagrado pela COVID-19 e mobilizou-se para produ-
zir aqui mesmo, em Minas e na Região Metropolitana
de Belo Horizonte, o equipamento mais demandado em
todo o mundo neste momento - os ventiladores pulmo-
nares/respiradores mecânicos. A Inspirar Participações,
holding do Grupo, está preparada para produzir até 12,5
mil. Com uma vantagem adicional: o preço é 1/3 do
cobrado em outros mercados brasileiros e também nos
grandes mercados mundiais. Este, com certeza, é o
DNA que queremos ver predominar na indústria minei-
ra. E é, felizmente, o que está ocorrendo: empresas
inovadoras, tecnológicas e cidadãs.
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Os melhores exemplos são exatamente as ações
de solidariedade que sensibilizaram e mobilizaram a
indústria mineira nestes últimos 18 meses: em janeiro
de 2019, no rompimento da barragem do Córrego do
Feijão, em Brumadinho; um ano depois, em janeiro
deste ano, as enchentes destruidoras, com volumes
recordes de chuvas; e, agora, a pandemia da COVID-
19. Em todos estes eventos a indústria mineira se mo-
bilizou, solidariamente, para contribuir. No caso mais
recente e ainda em curso, da pandemia, participamos
da construção do hospital de Campanha do Expominas,
com 768 leitos, do aumento de leitos nos hospitais Mário
Pena (BH) e Mater Dei (Betim), fabricação de másca-
ras, jalecos e álcool em gel para atender profissionais
da saúde em todas as regiões do estado.

É uma obra coletiva e sinérgica, que mobiliza 60 mil
indústrias distribuídas por todas as regiões do estado,
representadas por 134 sindicatos empresariais de to-
dos os segmentos e setores industriais. Nesta estrutu-
ra também estão 24 Conselhos e Câmaras Temáticas
e o nosso Conselho Estratégico, formado pelas 38
maiores empresas em atividade em nosso estado. À
FIEMG, com muita honra, compete a responsabilidade
de liderar este grande mutirão solidário cujo objetivo
maior é exatamente trabalhar integradamente com to-
dos os segmentos da sociedade mineira, identificando
demandas, necessidades e aspirações - e, naturalmen-
te, trabalhando para ajudar a resolvê-las.

É, felizmente, um trabalho que está dando certo,
produz resultados relevantes para a sociedade mineira
e, em essência, mostra que estamos no caminho cer-
to. Nestes dois últimos anos, os primeiros da nossa
Gestão Pró-Indústria, os números são expressivos. No
campo financeiro, transformamos déficit em superávit.
No campo da atração de investimento para Minas, fo-
ram R$ 2 bilhões em projetos que vão gerar mais de
cinco mil empregos. Na área da educação, sempre pri-
oridade da indústria mineira e da FIEMG, aumentamos
em 18% as matrículas no SENAI (ensino profissionali-
zante) e em 22% no SESI (educação básica). SESI e
SENAI destacam-se entre as maiores redes de ensino
básico e educação profissional do estado. Também
participamos ativamente das grandes mudanças que
começam a colocar o nosso país no século 21 e cujo
símbolo mais emblemático é a reforma da previdência.

São números que mostram que a indústria mineira
tem trabalhado com obstinação para enfrentar e ven-
cer as crises sucessivas dos últimos anos. Mesmo di-
ante de tantas adversidades, a indústria cumpre a sua
missão de gerar crescimento econômico e fazer dele
poderoso instrumento de transformação e inclusão
social.

FLÁVIO ROSCOE - é presidente da Federação das
Indústrias de Minas Gerais - FIEMG

Ser brasileiro é ser malabarista

é cultivar a cada momento o germe da harmonia, deixando a

vida alegre, bela como a flor, sem nunca esquecer do amor.

Ser brasileiro é proporcionar a todos, emoção

proteger a "galera" e aquietar cada coração

a todo ser o melhor oferecer

e com dedicação viver com paixão.

Ser brasileiro é não desanimar

apesar das mazelas do cotidiano

aos mais necessitados ajudar

para a paz encontrar e a vida amenizar.

Ser brasileiro é saber o bom  político escolher

não aquele que pouco se importa com o todo

com a sobrevivência, do ser humano

não em político sem uso crítico

como a maioria dos de hoje

dessa sofrida Nação quase sem opção.

Bernadete Aguiar; membro efetivo da APC

SER BRASILEIRO

LIONS CLUBE
CULTURAL De bem

com a vida
“Só a vida não basta”,

mas bem viver, com você e
com os outros, e outras coi-
sas em integridade total, prin-
cipalmente agora, novos tem-
pos com velhos truques.

Uma atualização de nos-
so viver, que nunca tivemos
tempo, e não pensávamos
seriamente em mudanças re-
pentinas. Mas, hoje em dia,
sobram horas, temos um
grande estoque de tempo
para pensar e sonhar sonhos
reais.

Vida é viver. Viva! Não
abandone aquilo que deseja.
Aquilo que nos trará a sensa-
ção de que a vida vale a pena.
“O maior valor que existe na
vida, na face da Terra, é vi-
ver”! (Senhor Arlindo
Salomão – viveu 101 anos).

Muitas pessoas detesta-
rão que você tome a iniciati-
va e faça o que elas não se
atrevem a encarar. Em cer-
tos momentos da vida não se
pode manobrar dentro da
margem da simpatia. É pre-
ciso fazer pelo menos o ne-
cessário. Cada um é diferen-
te.

O sistema de troca é con-
veniente nas relações, mas há
quem se recuse, acreditando
ter direitos a mais. Expecta-
tivas que acabam produzin-
do decepção. Nem sempre o
outro é grato ou deseja retri-
buir; aprendeu a receber mais
do que dar. Seja qual for o
motivo, assim se mantém
sem crítica. Quando somos

fiéis a nós mesmos sozinhos,
estamos conosco. Viver é
bom, claro que é, ainda que
vivamos com dores, alegri-
as, mal entendidos... Mas se
quiser abraçar alguém, vai e
abraça. No momento atual
ainda não pode por conta do
isolamento social...

Mesmo não simpatizando
com aquela pessoa, deseja-
lhe bons augúrios. E, se gosta
daquela outra, percebe-a sim-
pática, bonita, então sorria
para ela e sinta aquela
sensaçãozinha boa de estar
vivo, sinta a brisa fresca (ou
fria, deste inverno) que lhe
resvala no rosto pelas ma-
nhãs ou às tardinhas, com
prenúncio de mais frio, e saia
por aí, ou fique em casa...
Seja humano. É mais ou me-
nos tudo isso de bem com a
vida.

Quer saber? Melhor: “Eu
fico com a pureza/Da respos-
ta, das crianças/É a vida, é
bonita/E é bonita”. Gonza-
guinha ficou com esta. Ele
fez esta. E, você, fica com
qual? Eu?! Melhor voltar
com ele, o cantor e compo-
sitor brasileiro Gonzaguinha:
Ah meu Deus!/Eu sei, eu sei/
Que a vida devia ser/ Bem
melhor e será/Mas isso não
impede/Que eu repita/É bo-
nita, é bonita/E é bonita.

FERNANDO DE MIRANDA JORGE
Acadêmico Correspondente

da APC Jacuí/MG
fmjor31@gmail.com

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial nº 033/2020, Processo nº 1098/
2020, Tipo Menor Valor Por Item. Objeto: Aquisição de EPIS necessários
aos profissionais da saúde do município, com entrega imediata, por meio da
modalidade pregão, em carácter emergencial devido a pandemia COVID 19
de acordo com Art. 4° da lei 13.979 de 06 de Fevereiro de 2020, com item
de livre participação e itens exclusivos para ME, EPP e MEI. A abertura
será dia 08 de Julho de 2020, às 13:00 horas. O edital completo e as
demais informações relativas a presente licitação encontram-se à disposição
no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de
Compras e Licitações, localizada na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60,
piso superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou
fone/fax (0xx35) 3539-7015, Ramal 7145, onde poderão ser lidos,
examinados e adquiridos no horário restrito das 12:00 h às 17:00 horas. São
Sebastião do Paraíso – MG, 30 de Junho de 2020. Rodrigo Augusto de
Oliveira – Pregoeiro Oficial.
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Prejudicado pela crise eco-
nômica gerada pela pandemia
do novo coronavírus, o em-
prego formal registrou, em
maio, o terceiro mês seguido
de desempenho negativo na
maioria das cidades da região.
Conforme dados divulgados na
segunda-feira,29, pelo Cadas-
tro Geral de Empregados e
Desempregados (Caged), da
Secretaria de Trabalho do Mi-
nistério da Economia, somen-
te nos últimos dois meses em
São Sebastião do Paraíso fo-
ram fechados mais de mil pos-
tos de trabalho com carteira
assinada. O indicador mede a
diferença entre contratações e
demissões. A situação de de-
semprego se repete na maioria
das cidades da região pesqui-
sada pelo Jornal do Sudoeste.

Em todo o país o saldo ne-
gativo de maio foi influenciado
especialmente pela queda nas
admissões (-48% em relação a
maio de 2019). No entanto, em
relação ao mês de abril, verifi-
cou-se um aumento de 14% na
quantidade de admissões. O
crescimento das admissões em
maio se deu em todos os seto-
res de atividade, mas especial-
mente no setor da construção
(+41,5%); agricultura (+28%)
e comércio (+20,7). Em rela-
ção aos desligamentos, verifi-
cou uma redução de 31,9% em
relação ao mês de abril. Essa
redução se deu especialmente
no setor do Comércio (-36%);
Indústria (-33,7%) e Serviços
(-33,1%).

No último mês houve
703.921 admissões e de
1.035.822 desligamentos. Com
o resultado, o acumulado do
ano chegou a -1.144.875 pos-

tos formais de trabalho. Em
maio do ano passado, o saldo
foi positivo, de 32.140, resul-
tado de 1.347.304 contrata-
ções e 1.315.164 demissões.
No acumulado dos primeiros
cinco meses de 2019, houve
6.922.959 de admissões e
6.571.896 de desligamentos, o
que resultou em 351.063 no-
vas vagas de emprego com
carteira assinada. Somente em
Minas Gerais houve a redução
de 33.695 postos de trabalho.

Se em abril São Sebastião do
Paraíso foi uma das cidades
com maior índice de vagas de
trabalho fechadas em função da
pandemia, agora em maio a si-
tuação não é diferente. Mês pas-
sado no município foram
registrados 606 postos com
carteira assinada, volume me-
nor apenas do que em Passos
que teve 668. Naquele período,

ainda ocorreram na cidade 195
admissões e o acumulado do ano
ficou em -52 vagas.

Agora o balanço do mês de
maio divulgado neste início de
semana revela que a situação
do trabalhador continua desfa-
vorável. Paraíso gerou no pe-
ríodo 309 admissões, mas teve
441 desligamentos, com saldo
de -132 vagas e variação de -
0,84%, segundo o Caged. Do
acumulado no ano já são 2.107
admissões para 2.592 desliga-
mentos e saldo negativo como
ocorre com a maioria das ci-
dades, exceto São Tomas de
Aquino, Monte Santo de Minas
e Itamogi, conforme a tabela
em anexo.

Somadas as 441 demissões
de maio, com as 606 registra-
das em abril, Paraíso soma
1.047 desligamentos nos últi-
mos dois meses. As contrata-

ções que chegaram a 195 em
abril, subiram consideravel-
mente para 309 em maio, mas
não a ponto de absorver o gran-
de volume de mão de obra que
continua parado. A nova tabela
do Caged não apresenta a
segmentação por municípios de
quais são os setores com me-
lhor desempenho, o que antes
era considerado um indicativo
ao trabalhador para qual setor
recorrer.

Ainda da região, Passos tem
os maiores volumes de admis-
sões e desligamentos. Já entre
as cidades menores Jacuí teve
apenas uma contratação e 10
demissões. Apenas a título de
comparação Guaxupé apresen-
tou saldo de -127 vagas ofere-
cidas no período. Itaú de Mi-
nas apesar de pequena teve 142
desligamento superando as de-
mais cidades do mesmo porte.

Em Paraíso desemprego atinge 1.047
trabalhadores no intervalo de 60 dias

Nesta época do ano boa parte das contratações são
de trabalhadores que atuam na colheita de café

Divulgação

Por João Oliveira

O secretário de Saúde,
Wandilson Bícego, encami-
nhou para a Câmara Munici-
pal na sessão de segunda-fei-
ra (29/6), ofício pedindo a sus-
pensão de duodécimo, repas-
se este no valor de R$ 60 mil
que havia sido acordado por
meio de um Termo de Ajusta-
mento de Conduta (TAC) e

Com pandemia, Secretaria de Saúde pede suspensão
de repasses de duodécimo para cirurgias eletivas

maio, a fim de garantir o aten-
dimento à demanda de cirur-
gias eletivas, mas que em fase
da pandemia da Covid-19 fo-
ram suspensas.

O acordo havia sido firma-
do após algumas reuniões
convocadas pela titular da 5.ª
Promotoria de Justiça da
comarca de São Sebastião do
Paraíso, a promotora Manuella
de Oliveira Nunes Maranhão
Ayres Ferreira. O acordo, que

visa garantir atendimento de
consultas e cirurgias eletivas
de média e alta complexidade
na Santa Casa, com disponibi-
lização de recursos da Câma-
ra e contrapartida da Prefei-
tura, foi assinado pelos che-
fes do Executivo e Legislativo
Municipal e também pelo pro-
vedor da Santa Casa.

A suspensão das cirurgias
eletivas foi comunicada pela
Prefeitura na última sexta-fei-

ra (27/6), que explicou que
decisão foi tomada levando
em consideração comunicado
da própria Santa Casa, que
alega falta de medicamentos
e recursos para continuar com
estes serviços devido a
pandemia, além de nota da
Secretaria Estadual de Saúde.
Somente procedimentos de
urgência e emergência estão
sendo realizados.

O presidente da Câmara

salientou TAC assinado junto
ao Ministério Público. A
vereadora Cidinha Cerize lem-
brou que Hemominas também
determinou que o banco de
sangue fosse usado apenas
nos casos de cirurgias de ur-
gência e emergência. “Inclu-
sive, há um planejamento de
doadores de sangue para es-
sas cirurgias e, com o aumen-
to de casos da Covid, essas
pessoas poderiam pegar a do-

ença, deixando de doar e não
garantindo, assim, as necessi-
dades para a cirurgia eletiva”,
explicou.

Cidinha lembrou ainda
que o TAC era para o caso
das cirurgias eletivas, e que
a suspensão é temporária,
até que se retome novamen-
te as cirurgias após a dimi-
nuição dos casos de coro-
navírus em São Sebastião do
Paraíso.

Por João Oliveira

A Câmara de São Sebas-
tião do Paraíso aprovou na
sessão de segunda-feira (29/
6), três projetos, entre eles o
de resolução que nomeia o
prédio da Câmara Municipal
de Edifício Darci Ferreira, o
segundo que homenageia o
ex-servidor público Gustavo
João Bernadino, nomeando
uma via pública com o seu
nome, e o terceiro que cria
o Dia Municipal da Consci-
entização sobre a Fibromi-
algia.

O projeto que nomeia o
prédio da Câmara como Edi-
fício Darci Ferreira foi propos-
to pelo vereador Jerônimo
Aparecido Oliveira; já o se-

Vereadores
aprovam três

novos projetos
em sessão
legislativa

gundo projeto, que nomeio
uma via pública com o nome
de Gustavo João Bernadido, é
de autoria do vereador Luiz
Benedito de Paula, que pen-
sou em valorizar os serviços
prestados ao município pelo
ex-servidor público municipal,
vítima de um acidente de trân-
sito em 2019.

De autoria da vereadora
Cidinha Cerize, o Dia Munici-
pal da Conscientização da
Fibromialgia no calendário de
eventos do município, que des-
taca a doença como algo que
precisa ser trabalhado com
carinho pelo município em
campanhas de conscientiza-
ção e que visa desta forma se
solidarizar com aqueles que
enfrentam este problema.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG – ABERTURA DE
LICITAÇÃO Proc. nº 205/2020, Pregão Pres. nº 22/2020, abertura dia
14/07/2020, 08h, para “Aquisição de uma (01) escavadeira hidráulica sobre
esteiras nova, e uma (01) pá carregadeira sobre rodas nova”; Proc. nº 207/
2020, Pregão Pres. nº 23/2020, abertura dia 14/07/2020, 14h, para
“Aquisição de CESTAS BÁSICAS para atender a demanda do departamento
de Assistência Social”. Os editais estão à disposição dos interessados na sede
da Prefeitura Municipal de Itamogi/MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto nº
392, Lago Azul das 09h às 16h e no site www.itamogi.mg.gov.br. Maiores
informações telefone (35) 3534-1104 e-mail licitacao@itamogi.mg.gov.br.
01/07/2020 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais homologa e firma contrato ref. ao
Proc. nº 174/2020, Pregão Pres. nº 18/2020; cujo objeto é “Aquisição de
equipamento e material permanente para unidade de atenção especializada
em saúde, conforme Proposta Fundo Nacional de Saúde FNS nº 14432.445000/
1190-04”, com as empresas: MIDAS COM. ATAC. DE PRODUTOS
HOSPITALARES LTDA-ME, CNPJ 09.012.033/0001-26, pelo valor global
de R$ 4.660,00; ISABELLA FERNANDA LOPES DA SILVA FERNANDES
47958939850, CNPJ 35.072.521/0001-39, pelo valor global de R$ 16.646,00;
G.P. VEZONO EIRELI, CNPJ 30.778.749/0001-25, pelo valor global de R$
6.190,00; MAGNA MEDICA COMERCIO DE PRODUTOS MEDICOS
HOSPITALARES LTDA - EPP, CNPJ 05.922.811/0001-63, pelo valor global
de R$ 31.071,00; KONICA MINOLTA HEALTHCARE DO BRASIL
INDUSTRIA DE EQUIPAMENTOS MEDICOS LTD, CNPJ 71.256.283/
0001-85, pelo valor global de R$ 254.999,00; LINHA MEDICA COMERCIO
REPRESENTACAO E IMPORTACAO LTDA, CNPJ 02.595.545/0001-13,
pelo valor global de R$ 20.450,00. Itamogi/MG - 30/06/2020 - Ronaldo
Pereira Dias - Prefeito Municipal



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
1 de Julho de 2020

página 4 Jornal do Sudoeste

Luiz Carlos Pais

Esta crônica reveren-
cia a memória do expedici-
onário José Curti, um dos
jovens moradores de São
Sebastião do Paraíso, Su-
doeste Mineiro, que partici-
param da Força Expedicio-
nária Brasileira (FEB), na
Segunda Guerra Mundial
(1939 – 1945), também
chamados de “pracinhas”. A
trajetória de vida desses
paraisenses é uma História
Maior, cuja importância vai
muito além do alcance des-
sas linhas. Por esse motivo
a experiência vivenciada
por eles deve servir de sím-
bolo de dignidade, honra e
consciência cívica. Ao re-
gistrar parte da experiência
vivenciada por José Curti,
temos a intenção de reve-
renciar todos os expedicio-
nários.

Três anos depois do iní-
cio do conflito, o então pre-
sidente Getúlio Vargas as-
sinou a declaração de guer-
ra, a 31 de agosto de 1942,
ao eixo formado pela Ale-
manha, Itália e Japão. Qua-
se dois anos depois, 25 mil
brasileiros embarcaram
para o campo de batalha no
norte da Itália. Entre eles
estavam 17 jovens parai-
senses, de acordo com
anotações históricas já
publicadas. Ao retornarem,
além das honras oficiais re-
cebidas, muitas histórias
podem ser escritas, reple-
tas de significado humano,
existencial e atos heroicos
que dignificam cidadãos de
bem deste país.

Embora tenha nascido
em Varginha, Sul de Minas,
a 18 de abril de 1923, José
Curti se fez paraisense de
coração. Passou certo tem-
po em São Paulo, mas
retornou para São Sebasti-
ão do Paraíso. Tinha orgu-
lho em expressar sua admi-
ração pela cidade, onde
passou toda a vida, traba-
lhou como pintor de auto-
móveis, constituiu família e
deixou seu nome no pavi-
lhão dos bravos expedicio-
nários. Filho de Archimedes
Curti e Maria Baratti, José
Curti ou Zinho, como era
mais conhecido, casou-se
com Amélia Alves Curti, sen-
do o casal agraciado com
os filhos Luiz Wagner (fale-

CRÔNICA HISTÓRICA
Lembrança do

pracinha José Curti

Entretanto
Renato Zupo *

O CASO QUEIROZ
Fabrício Queiroz, você já sabe, era assessor de Flávio

Bolsonaro na Câmara dos Deputados do Estado do Rio, e
amigo antigo de todos da família do Presidente da Repúbli-
ca. A acusação que pesa contra ele é a de ter manejado
dinheiro desonesto que depositava de bocado em bocado na
conta de Flávio, o filho 01, além de pagar-lhe contas pesso-
ais com dinheiro vivo. O caso era para ser estarrecedor se
não vivêssemos em um país repleto de escândalos políticos,
o que transforma Queiroz em um personagem coadjuvante
em um enredo de segunda linha sem quaisquer atrativos
maiores, não fosse pelo fato de que, com ele, (finalmente
para alguns) se conseguem indícios que podem vir a
incriminar um dos filhos do Presidente odiado por facções
extremistas de militantes de esquerda e setores poderosos
da imprensa nacional. Esse pessoal sabe fazer o serviço
muito bem feito: primeiro arrumaram um jeito de afastar o
queridinho Sérgio Moro do planalto, depois criaram uma
zanga da Polícia Federal com Bolsonaro, em seguida tira-
ram dele qualquer hipótese ainda possível de coexistência
pacífica com o STF. Em suma, quebraram suas pernas, re-
tirando-lhe o último dos apoiadores midiáticos, a polícia e o
Poder Judiciário. Agora (pensam) é bater em bêbado. En-
ganam-se.  Assisti a uma transmissão ao vivo de Bolsonaro
semana passada, destas que se chamam “Live” em tempos
de pandemia. Impressionante, ao lado da tela, a velocidade
das tuitadas dos apoiadores, milhares em minutos, e talvez
seja por isso que os detratores do presidente tenham se es-
merado em golpear-lhe também os apoiadores em redes
sociais. Para que caia e não se levante. Só esqueceram-se
do povo, mas aqui há um conglomerado televisivo
caprichando para pouco a pouco ir dilacerando a imagem
presidencial aos olhos de seus eleitores.

“ANTICIÊNCIA”
O STF agora quer “cuidar” das “pessoas anticiência”.

Gostaria de me encontrar com o Ministro Luiz Fux, autor
do neologismo, e lhe perguntar o que cargas d´água seria
uma pessoa anticientífica. Alguém avesso à ciência? Então
teremos que investigar, e buscar e apreender computado-
res, de diversos religiosos do país inteiro. Atenção, se você
é evangélico, vai sobrar para você se por acaso defende a
teoria criacionista de que viemos de Adão e Eva e não dos
primatas. Já imaginaram prender um terraplanista porque
contesta a circularidade do planeta? O sujeito vai ser cole-
ga de presídio da Sara Winter, esta perigosa agitadora que
joga fogos de artifício defronte ao STF, outro crime bárbaro
de pessoas anticientíficas. O que me preocupa não é o ci-
dadão leigo crer nisso tudo como a voz da razão e da demo-
cracia – o povo brasileiro sempre foi massa de manobra ao
longo do tempo, e é por isto que não há políticas sérias de
educação com qualidade para a população pobre neste nos-
so melancólico país. O que verdadeiramente me enoja, me
enche de asco, é presenciar a classe de juristas brasileiros
permanecer impávida, calada, omissa e covarde diante do
extermínio dos princípios republicanos mais basilares exis-
tentes na Constituição Federal, sob o pretexto de deter um
suposto presidente autoritário, ele muito mais vítima do fas-
cismo do que seu representante. Isso me faz lembrar mais
do que nunca o mártir negro Marthin Luther King: “O que
me apavora não são os gritos dos maus, mas o silêncio dos
bons”.

WEINTRAUB JÁ VAI TARDE
Gostaria de ter Abraham Weintraub como convidado em

minha casa. Iria fazer um churrasco para ele e seus famili-
ares, tomaríamos umas cervejinhas, contaríamos piadas, nos
divertiríamos bastante. Ele é o tipo do sujeito boa praça e
que fala o que pensa. Acho que Lula também seria um bom
convidado nesse meu churrasco, ele que é tão espirituoso
quanto conhecedor de boas histórias que sabe contar como
ninguém. Talvez eu até ousasse mais: convidaria aos dois, o
ex-presidente da república petista e o ex-ministro da edu-
cação encrenqueiro para a mesma reunião festiva. Acredi-
to que iriam se dar superbem fora do alcance das câmeras
abelhudas da imprensa e dos acirramentos políticos de
Brasília. Afinal, um amigo meu viu Lula indo prestigiar Maluf
no aniversário de 80 anos do eterno político paulista criador
de polêmicas. Esses caras só brigam para a mídia ver e
para agitar as manchetes dos sites, blogs e jornais. O que
não seria possível é suportá-los (de novo) no governo. Aí
não basta ser simpático, carismático, bom contador de his-
tórias ou ser um boêmio divertido. É preciso trabalhar para
as próximas gerações, e disto Lula se esqueceu, preocu-
pando-se em angariar eleitores para eternizar seu partido
no poder. É preciso gerar consenso em torno de metas, sem
perder o foco com discussões desnecessárias, e tudo que
Weintraub mais fez foi hostilizar seus desafetos. Durante
sua breve passagem por Brasília pode não ter dito nenhuma
mentira, pode ter acertado em suas boas intenções, pode
ter sido transparente. Mas não basta isso tudo. Tem que
haver respeito pelos poderes da República, tem que haver
bom senso e prudência para governar.

O DITO PELO NÃO DITO.
“A liberdade é uma coisa tão preciosa que deveria ser

racionada”. (Vladmir Lenin, ditador comunista russo).

José Curti, Expedicionário Paraisense que lutou na
Segunda Gerra Mundial. Fonte: Acervo da Família

Reprodução

cido), Marcio e Rosa. Al-
guns anos depois de parti-
cipar da guerra, foi reforma-
do pelo Exército Brasileiro,
na condição de 2º Sargen-
to e faleceu com a patente
de 2º Tenente.

Ao serem convocados,
os paraisenses seguiram
para um quartel de São
João Del Rei, MG, onde re-
ceberam instruções milita-
res e condicionamento físi-
co. Ao chegar na Itália, em
região já sob domínio de tro-
pas dos Estados Unidos,
houve uma segunda fase
de preparação. Assim teve
início a participação na
guerra. Ficou na história a
participação de expedicio-
nários paraisenses na to-
mada de Monte Castelo, um
dos mais importantes even-
tos que contou a participa-
ção decisiva das tropas bra-
sileiras. José Curti preser-
vou a memória de que, na
hora do almoço, quando os
soldados podiam se servi-
rem à vontade nos bandei-
jões de um restaurante mi-
litar, os pracinhas paraisen-

ses retornavam à fila para
pegar mais comida, com a
finalidade nobre de distri-
bui-la para italianos que
aguardavam o generoso
gesto para amenizar o so-
frimento daqueles dias.

Além das honras oficiais
recebidas por José Curti, tal

como a atribuição de seu
nome a uma rua da cidade,
e pelos demais paraisenses
que lutaram na grande
guerra, esse retorno ape-
nas confirma a presença
intensa deles na história lo-
cal e global. Por esse moti-
vo, seus nomes estão no
pavilhão de honra da pátria
e no coração de seus
conterrâneos. Cada um, ao
ser convocado, respondeu
Presente! Ontem, na dure-
za da guerra e, hoje, todos
permanecem na história da
cidade.

Assim, podemos repetir
a mesma chamada, neste
momento difícil em que o
país e mundo atravessa
essa grande pandemia:
Afonso Carlos Prado. Pre-
sente! Alexandre Spósito.
Presente! Carlos Delfante.
Presente! Dario Salles Na-
ves. Presente! Geraldo
Caetano Pimenta. Presen-
te! Geraldo Giubilei. Pre-
sente! Hercílio Revelino.
Presente! Joaquim Antônio
Dimas. Presente! José
Colombarolli. Presente!
José Curti. Presente! José
Ferreira dos Reis. Presen-
te! José Fioravanti. Pre-
sente! José Silvério da Sil-
va. Presente! Pedro Bra-
ghini. Presente! Sebastião
Pimenta Gonçalves. Pre-
sente! Sebastião Souza
Vieira. Presente! Vivaldo
Gonçalves do Nascimento.
Presente! A todos, nossas
reverências em nome da
história da querida terra
natal.

José Curti (Zinho) recebendo homenagem
pela participação na Segunda Guerra Mundial

PREFEITO ACUSADO DE NEPOTISMO
Com oito processos de cassação do prefeito tramitando na

Câmara de Nova Serrana, em breve mais um deve se juntar aos
trabalhos do legislativo. Após ter o Termo de Ajustamento de
Conduta (TAC), onde o prefeito confessou a prática de nepotismo
ao contratar o esposo de sua sobrinha para um cargo de confiança
na estrutura do executivo municipal, foi então protocolado na
Câmara Municipal uma denúncia onde foi solicitado a abertura do
procedimento de cassação contra Euzebio Lago.

(O Popular - Nova Serrana)

TIRADENTES TEM MELHOR PONTUAÇÃO
O Instituto Estadual do Patrimônio Histórico e Artístico (IEPHA)

de Minas Gerais, divulgou a pontuação provisória do ICMS
Patrimônio Cultural, ano base 2019 exercício 2021.Tiradentes
alcançou a nota 17,21, a maior nota desde o ano de 2015. Desde o
início da atual gestão, a Secretaria Municipal de Cultura e Turismo
realiza, junto com o Conselho Municipal de Políticas Culturais e
Patrimônio, um trabalho muito sério de preservação do Patrimônio
Cultural e Histórico da cidade, permitindo um aumento gradativo e
expressivo da pontuação.

(Jornal Panorama- Baependi)

CIDADES ANUNCIAM LOCKDOWN
O prefeito da cidade de Itabirinha, Dego Reis, anunciou o

lockdown na cidade. A medida de fechamento total do comércio
já começa a valer a partir de sexta-feira, 26. Além de Itabirinha,
outras duas cidades da região também aderiram ao lockdown:
São Félix de Minas, em que a medida já começou a valer a partir
desta terça-feira, 23, e Divino das Laranjeiras, que ainda não
anunciou a data de início do lockdown. As três cidades fazem
parte da Associação dos Municípios da Microrregião do Leste
de Minas, a Assoleste

(Diário do Rio Doce- Governador Valadares)

RODOVIÁRIA OPERA COM 20%
Apenas 20% dos embarques no Terminal Rodoviário Miguel

Mansur, no Bairro São Dimas, Zona Norte de Juiz de Fora, estão
ocorrendo, em comparação com período anterior à pandemia do
coronavírus. De acordo com a administração da rodoviária, cerca
de 250 ônibus costumavam sair da cidade antes da redução de
viagens. Atualmente, há uma média de 50 horários de carros para
destinos limitados, como municípios da região e algumas capitais.

(Tribuna de Minas- Juiz de Fora)

COLUNA MG
Rede de Notícias do Sindijori MG

www.sindijorimg.com.br

OUVIDORIA DO POVO É CRIADA
Foi criada em Poços de Caldas a Ouvidoria do Povo e estabelece

sua competência, organização e nomeação do ouvidor-geral. De acordo
com o texto da legislação, a Ouvidoria do Povo é um órgão auxiliar do
Poder Legislativo na fiscalização da execução dos serviços públicos
municipais. A Câmara Municipal vai eleger, entre os parlamentares,
pelo voto da maioria qualificada, o ouvidor-geral, eleição essa que vai
ocorrer na terceira reunião ordinária de cada sessão legislativa

(Jornal Mantiqueira- Poços de Caldas)

LEITURA AUTOMÁTICA É INSTALADA
Um sistema de reconhecimento e identificação de veículos pela

leitura automática de placas chegou para garantir mais segurança e
agilizar a viagem de quem trafega pelas pistas automáticas da Eco050.
A concessionária informa que instalou câmeras com tecnologia OCR
nas seis praças de pedágio distribuídas ao longo dos 436,6 km de
concessão, das quais duas praças são em Araguari. A solução otimiza
a liberação dos veículos nas pistas expressas quando ocorre uma
falha na identificação dos dispositivos de cobrança automática (tags).

(Gazeta do Triângulo- Araguari)

BARBACENA TEM 4º GASOLINA MAIS BARATA
De acordo com os últimos dados disponibilizados pela Agência

Nacional do Petróleo (ANP), no período que corresponde aos dias
7 a 13 de junho, Barbacena se apresentou como a 4ª cidade de
Minas Gerais com o menor preço médio de gasolina do estado,
atrás apenas de Sete Lagoas, Belo Horizonte e Uberlândia. Em
média, o preço registrado na cidade foi de R$3,951, apenas cerca
de 1,25% mais cara que os R$3,905 apresentados por Sete Lagoas.
No estado, no mesmo período, a cidade de Frutal foi a que
apresentou o maior preço médio, com a gasolina sendo vendida a
R$4,451. (Folha de Barbacena)

CASTRAMÓVEL SERÁ INAUGURADO
Vai ser inaugurada na próxima segunda-feira, 29, Unidade

Móvel Veterinária (UMV), mais conhecido como Castramóvel, no
Centro de Controle de Zoonoses (CCZ) de Sete Lagoas. A unidade
- que conta com toda estrutura e equipamentos necessários para a
realização dos procedimentos - foi viabilizada por meio de recursos
de emenda parlamentar encaminhada pelo deputado federal
Marcelo Álvaro Antônio através do vereador Pastor Alcides. O
veículo se encontrava na cidade desde março deste ano, mas
aguardava a compra do instrumentário cirúrgico.

(Jornal Sete Dias- Sete Lagoas)
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Por João Oliveira

Um pedido do prefeito
Walker Américo Oliveira para
urgência na tramitação de
projeto encaminhado pela
prefeitura para a suplementa-
ção de 20% no orçamento,
que deu entrada na Casa
Legislativa, gerou amplo de-
bate na sessão da Câmara
desta semana.

Em seu pedido, o prefeito
Walkinho ressalta a necessi-
dade de realizar pagamentos
a fornecedores, funcionários
públicos e ao Instituto de Pre-
vidência (INPAR), e que a
não suplementação irá

Pedido de urgência para tramitação
de projeto de suplementação do

orçamento gera debate na Câmara
inviabilizar dentro de alguns
dias o funcionamento da má-
quina pública. o prefeito pede
celeridade para que o muni-
cípio possa continuar com os
trabalhos ou justificativa plau-
sível, evitando danos à admi-
nistração municipal.

O vereador Valdir do Pra-
do pediu que a Comissão de
Finanças, Justiça e Legisla-
ção já deliberasse o parecer
para que projeto pudesse ser
aprovado com algum percen-
tual de remanejamento, a fim
de atender o funcionalismo
público e a Casa não ser res-
ponsabilizada.

O vereador Marcelo Mo-

rais, no entanto, foi contrário,
alegando que a Casa precisa
ter conhecimento do que foi
feito com recursos de rema-
nejamento anterior para que,
assim, pudesse deliberar
novo valor a ser aprovado ou
não.

A suplementação significa
a possibilidade de remaneja-
mento do orçamento dentro
das secretarias, uma vez que
com a aprovação do orça-
mento de 2020, a Câmara
deu 0% de poder de remane-
jamento para a Prefeitura,
travando-o desta forma. Des-
te modo, toda vez que o mu-
nicípio precisar fazer essa

movimentação orçamentária,
é necessário pedir autoriza-
ção para a Câmara Munici-
pal.

No início do ano, a pre-
feitura pediu a suplementação
de 10%, o que corresponde-
ria a aproximadamente R$ 24
milhões, foram autorizados
R$ 7 milhões.

Após a leitura do pedido
do prefeito, o vereador Mar-
celo de Morais levantou di-
versos questionamentos so-
bre urgência do projeto e ges-
tão do orçamento público.
Disse que em pedido anteri-
or havia sido dada a mesma
justificativa, inclusive de re-

passes que deveriam ser fei-
tos à Santa Casa e Gedor
Silveira, sendo que na mes-
ma data, tendo em vista a si-
tuação de calamidade públi-
ca e a possiblidade de rema-
nejar recursos da Saúde sem
aprovação da Câmara, o
prefeito teria emitido um de-
creto garantindo esses repas-
ses à essas instituição.

Morais questionou ainda o
que teria sido feito com fichas
do orçamento destinado ao
pagamento de servidores,
sendo esta uma das justifica-
tivas para aprovação do
remanejamento do orçamen-
to.

Após debate entre os
vereadores Marcelo de
Morais e Valdir do Prado,
que defendeu a importân-
cia de se aprovar um per-
centual ainda naquela ses-
são para inviabilizar o pa-
gamento de servidos pú-
blicos municipais, e de
Marcelo defender que re-
cursos para isto já foram
contemplados no orçamen-
to, o projeto foi aprovado
como objeto de delibera-
ção e encaminhado para a
Comissão de Finanças, Jus-
tiça e Legislação, que deve
emitir parecer na próxima
sessão legislativa.

Por João Oliveira

O vereador Marcelo de
Morais pediu que uma de-
núncia fosse feita contra o
secretário municipal de Saú-
de, Waldison Bícego, em
nome da Câmara, por supos-
ta informação inverídica dada
àquela Casa a  respeito de
recursos que teriam sido des-
tinados ao município para o
auxilio de cirurgia eletivas e
que não teriam sido comuni-
cados aos vereadores em reu-
nião onde foi assinado um
TAC envolvendo à Prefeitu-
ra, Santa Casa e Legislativo
Municipal. O secretário ne-
gou ter mentido à Casa
Legislativa.

De acordo com a respos-
ta encaminhada pelo secretá-
rio de Saúde à Câmara, tais
recursos não teriam sido re-
passados ao município, entre-
tanto Morais confrontou a in-

Vereador pede que secretário de Saúde
seja denunciado ao Ministério Público

formação alegando que de
acordo com Ministério da
Saúde recurso, na ordem de
pouco mais de R$ 63 mil, já
havia sido pago para ser gas-
to com cirurgias eletivas, de-
fendendo assim que a infor-
mação do secretário repas-
sado à Câmara seria menti-
rosa.

O vereador Valdir do Pra-
do chegou a intervir sugerin-
do que fosse feita reunião
com o secretário, para que
ele pudesse prestar esclare-
cimentos sobre o assunto. Ele
manifestou preocupação em
bloqueio de recursos ao mu-
nicípio frente a atual situação
enfrentada pela pandemia
mediante a uma denúncia des-
ta natureza. "No meu ponto
de vista, tem que ser feito
uma reunião e se ainda hou-
ver dúvida, assim se faz a
denúncia. É o meu ponto de
vista", completou Valdir.

SECRETÁRIO
DE SAÚDE

Sobre as declarações, o
secretário de Saúde,
Wandilson Bícego disse: "An-
tes de qualquer coisa, gosta-
ria de frisar que é muito triste

ver a falta de conhecimento e
o oportunismo estampado em
algumas declarações. Na mi-
nha opinião, antes de ser
divulgada ou veiculada qual-
quer informação é importan-
te buscar compreendê-la. Em

momento algum a Secretaria
de Saúde tem o intuito de
omitir qualquer tipo de infor-
mação. Tudo o que informa-
mos são baseados em evi-
dências".

Conforme o secretário,

ofício-resposta encaminhado
à Câmara replica o conteúdo
de e-mail recebido da Unida-
de Regional de Saúde de Pas-
sos em 26 de junho de 2020,
conforme anexado, e afirmou
que não é mentiroso.

"O projeto proposto pelo
Ministério Público trata-se de
um acordo que visa estabe-
lecer um fluxo regular do SUS
para ser implementado, e as-
sim vem sendo a partir de ju-
nho de 2020, para ingressos
de novos pacientes. Já os re-
cursos citados em reunião no
Legislativo são referentes a
competências anteriores ao
termo assinado entre os en-
tes, apesar de não haver ne-
nhuma ligação. A estratégia
de Cirurgias Eletivas é um
programa do Governo Fede-
ral que abrange outros muni-
cípios da região, bem como
metodologias totalmente dife-
rentes", completou.

Morais mostra extrato de repasse de recurso federal aos demais vereadores

ASSCAM



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
1 de Julho de 2020

página 6 Jornal do Sudoeste

Em alguns momentos da vida, assumimos o papel
de bons vendedores. Vendemos ideias, fazemos pro-
postas e até conseguimos convencer muitas pessoas,
não é verdade? Mas em se tratando de vendas no
mundo corporativo, a história é outra...

Todas as empresas, de todos os setores, precisam
vender, afinal, foram constituídas com esse fim. A in-
dústria, o agronegócio e o comércio de bens e servi-
ços, todos dependem das vendas para se manter e
crescer, mas, pasmem, a maioria não consegue
estruturar um setor comercial adequadamente.

Estratégias comerciais eficazes envolvem um sem-
número de ações, desde as mais simples, até as mais
tecnológicas, mas ninguém tem dúvida de que o maior
segredo das empresas de sucesso é a preparação do
time de vendas. E para isso, preparei 4 dicas podero-
sas, para você colocar em prática na sua empresa:

1ª DICA: ANÁLISE DE PERFIL
Tem muita gente que defende a ideia de que todo

mundo pode aprender a vender. Porém, a questão não
se resume apenas em conhecer técnicas e se
aprofundar no estudo a respeito de atendimento, ven-
das, PNL, negociação etc.

Todas as pessoas têm o que chamamos de perfil
comportamental, isso é inato e ninguém muda. E ainda
bem que é assim, pois precisamos de especialistas em
todos os setores. O perfil para ser um vendedor de
alta performance exige, dentre outras características,
facilidade de comunicação, sorriso fácil, simpatia e
desinibição. Ele consegue lidar bem com pressão, é
ambicioso e bem humorado.

Portanto, analise o perfil da sua equipe de vendas,
utilizando ferramentas como o DISC, e não se surpre-
enda se encontrar vendedores com perfil inadequado,
pois, culturalmente, as empresas recrutam e selecio-
nam errado, contratam pelo currículo e dispensam pelo
comportamento.

2ª DICA: CLIMA ORGANIZACIONAL
Com qual frequência você, empresário, identifica o

nível de satisfação da sua equipe? Para aumento das
vendas, é imperioso que se consiga manter a equipe
motivada e sempre engajada com o propósito e as
metas da empresa.

Diariamente, os vendedores precisam de apoio e
suporte, além de análise das suas atividades e dos re-
sultados obtidos, reconhecimento e comemoração das
conquistas e, claro, da disponibilização de equipamen-
tos adequados, ambiente favorável e tudo o que contri-
bua para elevar os índices de felicidade no trabalho.

3ª DICA: PLANO DE RECOMPENSAS
Todo vendedor gosta de desafios e de ser recom-

pensado pelo alcance de seus objetivos. Portanto, ela-
bore um Plano de Recompensas composto por prêmi-
os capazes de fazer a sua equipe de vendas acordar
pela manhã com “sangue nos olhos”, em busca do al-
cance das metas e realização profissional.

4ª DICA: TREINAMENTO
Se você vai exigir, então treine!
Por melhor que seja o atleta, ele poderá superar o

seu próprio recorde se continuar treinando. Portanto,
entenda que treinamento é um processo interminável
e por isso a sua empresa precisa de um Programa de
Educação Continuada. Quanto mais treinada for a sua
equipe, melhores serão os resultados do seu negócio.

Envie-nos as suas dúvidas sobre como aumentar
as vendas da sua empresa.

Até a próxima semana!
James Warley

consultoria@idecorp.com.br

4 dicas infalíveis para
preparar equipes de vendas

Toda empresa que deseja aumentar
as vendas tem que investir em seu time.

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada
R$ 32 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados, 180m2,

rua asfaltada
R$ 60 mil Lote Jd Canadá, murado 01 lateral e fundo, plano,

rua asfaltada, 216m2.

PREÇOS R U R A I S
R$ 55 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2
R$ 90 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2,

casa com 02 qtos(01 suíte), sala, copa, cozinha,
banh.social, varanda, churrasq., etc...

R$ 250 mil Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala,
cozinha, banheiro, fogão à lenha, forno, árvores
frutíferas, área de 5000m2, + edícula

R$ 250 mil  Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar,
energia elétrica, pasto, região da imagem São
Sebastião

PREÇOS RESIDÊNCIAS

R$ 55 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros
soc., lavand COB,

R$ 55 mil 02 casa simples, para aluguel, 01 qto, sala, cozinha,
banheiros soc., lavand

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh
soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 135 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 140 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 145 mil Casa MCMV Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
social, terr 300m2

R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos
(01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem, troca-
se por casa em S.S.Paraíso-Região da Vila Helena

R$ 175 mil Casa Bairro São Judas, prox.igreja São Judas, 03
qtos (01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem,
terr. 300m2

R$ 280 mil Casas Jd Rosentina, 03 qtos(01 suíte), sala, copa-
cozinha, banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia
cob., área lazer com banh. e cômodo

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia cob.. (03
qtos, sala, copa-cozinha, banh.social, lavand)

Gestores da Cultura debatem
propostas para utilizar

recursos da Lei Aldir Blanc
Vinte e dois gestores muni-

cipais de cultura da região par-
ticiparam de uma reunião on
line para debaterem a Lei
Emergencial Aldir Blanc. O en-
contro promovido pela AMEG
(Associação dos Municípios da
Microrregião do Médio Rio
Grande) analisa os reflexos da
legislação que visa socorrer o
setor cultural durante a pande-
mia do COVID-19. O municí-
pio de São Sebastião do Paraí-
so, através da Gerência Muni-
cipal de Cultura, tem participa-
do das reuniões virtuais e vem
acompanhado as discussões e
lives a respeito da Lei Aldir
Blanc durante o mês de junho.

A Lei Aldir Blanc foi sanci-
onada na segunda-feira,29, pelo
Presidente da República Jair
Messias Bolsonaro, foi publi-
cada na edição de terça-feira do
Diário Oficial da União. A Lei
prevê ações emergenciais des-
tinadas ao setor cultural a se-
rem adotadas durante o estado
de calamidade pública.. Estão
previstos pagamentos de auxí-
lio emergencial a artistas, pro-
dutores, técnicos e espaços
culturais como forma de auxi-
liar um os setores mais afeta-
dos pela pandemia do Corona-
vírus - Covid 19.

Através da Lei nº 14.017
serão distribuídos aos Estados,
Municípios e ao Distrito Fede-
ral o valor emergencial total de
R$ 3.600.000.000,00 a serem
aplicados em ações para apoio
aos trabalhadores da cultura.
As ações previstas nesta legis-
lação são, basicamente, renda
emergencial de R$ 600,00 aos
profissionais do setor, subsídi-
os de R$ 3.000,00 a R$ 10.
000,00 a espaços culturais e
micro e pequenas empresas
culturais. Também poderão ser
contempladas cooperativas,
instituições e organizações cul-
turais comunitárias que tiveram
suas atividades interrompidas
devido às medidas de conten-

ção da pandemia.
Na quinta-feira,22, a

AMEG promoveu uma reunião
on-line com 22 gestores de
cultura da região. Participaram
do encontro virtual represen-
tantes dos municípios de
Alpinópolis, Capitólio, Cássia,
Claraval, Delfinópolis, Guapé,
Passos, Piumhi, São José da
Barra, São Sebastião do Paraí-
so e São Tomás de Aquino.
Conforme a consultora Clau-
dia Morais, que conduziu a reu-
nião, terão direito ao auxílio
emergencial artistas, produto-
res, técnicos e trabalhadores
que atuem na cadeia de produ-
ção do setor cultural.  "Eles te-
rão direito a uma renda mensal
de R$ 600 por três meses",
observa. Para ter acesso ao
auxílio, o trabalhador precisa
comprovar atuação nas áreas
artística e cultural nos últimos
dois anos e deve ter tido, no
ano de 2018, rendimentos
tributáveis de até R$ 28.559,70.

O município de São Sebas-
tião do Paraíso, através da Ge-
rência Municipal de Cultura,
tem participado das reuniões
virtuais e vem acompanhado as
discussões e lives a respeito da
Lei Aldir Blanc durante o mês
de junho. O secretário de Es-
portes Lazer e Cultura de São
Sebastião do Paraíso, Emerson
Ramos de Mello, juntamente
com o procurador Geral do
Município, Nilo Kazan, e os
servidores da Gerência de Cul-
tura Marília Andrade, Everaldo
Barbosa e Rodrigo Fernandes
Costa acompanharam a reunião
virtual.

A pedido do secretário a
arquiteta Marília Andrade, que
também é responsável pelas
ações de proteção ao Patrimô-
nio Cultural Municipal, tem
participado das reuniões e dis-
cussões da Lei. Ela fez um di-
agnóstico dos mecanismos ne-
cessários para o recebimento
dos recursos emergenciais.

De acordo com Emerson,
Paraíso já tem uma legislação
que prevê a criação do Conse-
lho Municipal de Políticas Cul-
tural, prevista na Lei nº4.518
de 6 de junho de 2018, altera-
da pela Lei Municipal 4.586, de
5 de junho de 2019. O secretá-
rio informa que o conselho está
sendo ativado e convida aos
interessados a participar da pri-
meira assembleia na próxima
quinta-feira, 2 de julho às 19
horas, no Teatro Municipal,
respeitando as normas de
distanciamento. Na oportunida-
de, conforme edital serão es-
colhidos oito membros da so-
ciedade civil e respectivo su-
plentes para a formação do
Conselho Municipal de Políti-
ca Cultural de Paraíso.

Ele ressalta que os próximos
passos da Gerência Municipal
de Cultura será  ao auxílio ao
Conselho Municipal de Políti-
cas Culturais, que for eleito, na
criação e regulamentação do
Fundo Municipal de Cultura,
para acesso aos recursos da
Lei Aldir Blanc. Também será
feito o cadastro municipal dos
trabalhadores e trabalhadoras
culturais e dos espaços cultu-
rais e artísticos, microempre-
sas e pequenas empresas cul-
turais, organizações culturais
comunitárias, cooperativas e
instituições culturais com ati-
vidades interrompidas. Tam-
bém será feita a criação de prê-
mios e lançamento de editais
para a destinação dos recursos
ao setor cultural municipal.

EVENTOS
Para o presidente da AMEG

e prefeito de Piumhi, Adeberto
José de Melo, o Deco, esse
recurso vem em uma boa hora
e deve dar um alívio temporá-
rio aos profissionais que atu-
am no setor da cultura. "Por
conta da pandemia, o setor
cultural foi um dos que primeiro
parou e deve ser um dos últi-

mos a voltar à normalidade.
Todos os grandes eventos, fes-
tas tradicionais, feiras agrope-
cuárias, por exemplo, ou foram
suspensas ou foram cancela-
das, com isso milhares de pro-
fissionais ficaram sem poder
atuar e garantir sua renda. É
muito importante que todos os
municípios consigam trazer
esses recursos para a região",
comentou.

Deco salienta que é muito
importante que sejam tomadas
todas as precauções quando
uma ou outra reunião necessi-
tem acontecer de forma pre-
sencial. "A associação e as ad-
ministrações estão adotando o
uso de videoconferências para
que as ações locais e regionais
não parem e assim a gente tem
conseguido bons resultados e
soluções que refletem no
enfrentamento a essa pande-
mia", explicou.

A AMEG em parceria com
a empresa Pro-Arte realizou no
final de maio o Curso Traba-
lho Remoto em duas turmas
totalizando a capacitação de
quase duzentos servidores pú-
blicos municipais. Outro evento
realizado de forma remota no
início de junho, para os gesto-
res municipais da educação, foi
a LIVE Planejamento e Gestão
de Recursos Federais ministra-
do pela Professora e Analista
de Políticas Públicas, Palmira
Tolotti.

Conforme Nydia Rezende
de Carvalho, secretária execu-
tiva da associação estão previs-
tos alguns eventos para os pró-
ximos meses. Destaque para o
Curso sobre Elaboração de
Projetos e Captação de Recur-
sos direcionado para o setor
cultural e que facilitará o rece-
bimento de recursos oriundos
da Lei Emergencial Aldir Blanc.
Este curso está em fase de
contratação e deverá ser divul-
gado e realizado nas próximas
semanas.
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SÃO TOMÁS DE AQUINO por Selma Braia de Souza

Bem disse o poeta “So-
nho que se sonha só, é só um
sonho. Mas sonho que se
sonha junto é realidade.”  A
história da Rádio Comunitá-
ria São Tomás FM, está
alicerçada num belo exemplo
de trabalho de equipe com a
liderança de seu diretor
André Eduardo de Carvalho
e apoio de grande valor dos
aquinenses para o sucesso do
projeto.

Com uma vida ativa de 10
anos na sociedade aquinense,
tem como proposta levar en-
tretenimento, prestação de
serviços e um precioso e im-
portante trabalho de utilida-
de pública. Antes, funciona-
va em duas salas do prédio
da Praça de Esportes Dr.
Antônio Joaquim da Silveira,
sempre cedidas gentilmente
pela Prefeitura.

O sonho de ter sua pró-
pria sede sempre foi um de-
sejo dos diretores da emis-
sora. Ele teve início com a
doação de um terreno na ges-
tão do então prefeito Roneido
Teófilo de Carvalho com
apoio da Câmara Municipal.
A seguir o relato de fatos com
relação à emissora pelo te-
nente Luiz Antônio Corsi

Ao assumir a direção da
emissora em 2017, o radia-
lista André Eduardo de Car-
valho, ladeado pelos demais
integrantes da Diretoria Exe-
cutiva, traçou como meta
principal a construção da
sede própria. Lançado o de-
safio, inúmeros contatos fo-
ram feitos onde a Secretaria
Estadual de Cultura, através
de emenda parlamentar do
deputado estadual Cássio
Soares, destinou R$50 mil
para início das obras.

Iniciada a construção di-
versos comerciantes e
apoiadores culturais da emis-
sora, profissionais liberais e
muitos amigos da São Tomás
FM abraçaram o projeto e o
prédio foi colocado de pé.
Inicialmente previsto para um
pavimento, André Eduardo
de Carvalho, o idealista dire-
tor, voou mais alto e proje-
tou o segundo pavimento.
Muitos perguntaram: como
construir um prédio de tama-
nha magnitude com os pou-
cos recursos que se tinha. A
resposta veio através de uma
administração séria pautada
na transparência e emprego
lógico do dinheiro disponível.
Aliado a estes fatores, gran-
de parte da mão de obra foi
desenvolvida voluntariamen-
te pelos diretores e colabo-
radores da emissora.

Inaugurada nova sede da
Rádio Comunitária São Tomás FM - 105.9

A VOZ DA CIDADE

Construído o prédio com
dois pavimentos, para entrar
no ar ainda faltava a aquisi-
ção da torre de transmissão
e a implantação do estúdio;
mais uma vez a influência e
amizade do diretor André
Eduardo de Carvalho com o
deputado Cássio Soares fo-
ram decisivos. Vendo o tra-
balho sério que era desenvol-
vido  outra emenda foi desti-
nada pelo deputado no valor
de R$35 mil, quando foi
comprada e ativada uma an-
tena de trinta metros, e insta-
lado o estúdio da nova sede
da São Tomás FM.

Muito emocionado na
inauguração, o diretor André
fez questão de destacar o tra-
balho sério dos diretores que
o antecederam: Professor
Domingos Volpe e Senhora
Maria Luíza Lequeri, que ini-
ciaram o sonho da São To-
más FM e lhe confiaram à
continuidade dos trabalhos
em prol da comunicação co-
munitária no Município.

Outra nobre decisão do
vitorioso diretor foi homena-
gear dois amantes do rádio
que já repousam com o Se-
nhor Deus, os quais possu-
em um brilhante histórico em
prol da São Tomás FM:
Onofre.... Carinhosamente
conhecido por “Perobinha” e
Eliane Maria Tonin; ao pré-
dio da rádio foi dado o nome
do primeiro e a sala de reuni-
ões foi nominada com o
nome da saudosa Eliane.

No descerramento da pla-
ca de inauguração o assessor
parlamentar e representando
o deputado Cássio Soares,
Roneido Teófilo de Carvalho,

fez questão de mencionar que
se sentia muito feliz por fazer
parte da conquista, pois des-
de o início, ao lado da Câ-
mara de Vereadores da épo-
ca que era prefeito, confiou
no projeto que foi apresen-
tado pela direção da Rádio
onde se decidiu pela doação
do terreno para a emissora.

Destacou ainda que o
grande diferencial foi o espí-
rito de liderança do atual di-
retor da emissora que teve

potencial para agregar todos
os membros da equipe e a
comunidade em torno da re-
alização do objetivo traçado.

Falando em nome dos ra-
dialistas da emissora, o te-
nente Luiz Antônio Córsi des-
tacou que todo o trabalho re-
alizado pela Diretoria Execu-
tiva da emissora é de forma
voluntária e que ninguém exe-
cuta atividades remuneradas.
Destacou que tem orgulho de
pertencer à equipe da São

Tomás FM e ter como líder
o jovem diretor André
Eduardo de Carvalho, pois
entre tantas qualidades que
possui, uma se destacou so-
bremaneira na construção do
prédio: “Foi o primeiro a en-
trar no terreno e último a
sair”, conduta observada so-
mente nos verdadeiros líde-

res encontrados na história da
humanidade.

Dia 27 de junho de 2020:
nova sede, novo estúdio, no-
vos equipamentos e também
nova programação; esta é a
Rádio Comunitária São To-
más FM que a cada dia agre-
ga mais amigos e parceiros
em suas atividades.

Radialista Jenifer Carvalho Radialista Maria Luiz Lequeri Deputado Cássio Soares, André e Tenente Corsi

Radialista Tenente Luiz Antônio CorsiRadialista e Diretor André Eduardo de Carvalho

Estúdio da Rádio São Tomás FM

Placa de Inauguração

Momento da Inauguração

Prédio da emissora
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Por João Oliveira

O presidente da Câmara
Municipal, Lisandro José
Monteiro, nomeou (29/6),
uma comissão especial para
apurar e dar transparência a
aplicação dos recursos fede-
rais destinados ao município
para o combate do corona-
vírus. Foram nomeados os
vereadores Marcelo de Mo-
rais, Vinício Scarano e José
Luiz das Graças.

De acordo com Lisandro,
“o objetivo é promover a
transparência dos recursos
repassados pela União para
estados e municípios, com in-
tuito de auxiliar no combate
a propagação do corona-ví-
rus, que dada a emergência,
tem atingido um volume sig-
nificativo de forma célere”.

Segundo o presidente da

Lisandro nomeia comissão
para dar transparência à repasses

federais no combate ao coronavírus

Feirante Maria do Carmo ressaltou dificuldades, e destacou
que apenas as feiras não estão funcionando

ASSCAMCâmara, cumprindo sua
prerrogativa legislativa de fis-
calizar a aplicação destes re-
cursos, decidiu assim lançar
uma carta compromisso, em
que o município se compro-
meta a divulgar a aplicação
destes recursos, caso ainda
não esteja fazendo.

“Pedimos informações à
Prefeitura para que sejam
disponibilizados e atualizados,
ao menos de forma quinze-
nal, do Portal do Município
na internet as seguintes infor-
mações: quantitativo do va-
lor recebido da União para o
combate covid-19;  decreto
municipal sobre projeto de lei
créditos extraordinários que
aumentaram a dotação de
funcionais programáticos da
área de saúde devido a re-
paros extraordinários da
União; total já empenhado e
quanto a empenhar; total pago

Por João Oliveira

A feirante Maria do
Carmo Soares de Souza da
tribuna livre da Câmara Mu-
nicipal,  segunda-feira (29/6),
relatou a difícil situação que
tem sido enfrentada por ela e
seus colegas feirantes com a
proibição das feiras livres em
São Sebastião do Paraíso. Ela
destacou a importância do
trabalho para o sustendo des-
sas famílias que dependem
desse comércio e do momen-
to de muita dificuldade, ten-
do em vista que grande parte
desses feirantes não está con-
seguindo vender seus produ-
tos como antes.

“Recebemos ajudas de
diversas formas, e a Secre-
taria de Meio Ambiente e De-
senvolvimento Agropecuário
deu todo apoio e fizeram tudo
o que podiam para nos aju-
dar. Mas mesmo assim,

Feirantes pedem apoio
para retorno das atividades

Feirante Maria do Carmo ressaltou dificuldades, e destacou
que apenas as feiras não estão funcionando

ASSCAM

estamos encontrando muita
dificuldade. Levamos os pro-
dutos, mas muitos não são
vendidos, alguns dão mais
sorte que outros. Temos mui-
to a agradecer a todos que
nos apoiaram e não estamos
aqui para questionar ninguém,
mas para buscar uma solu-
ção”, disse.

Maria do Carmo destacou
que a Câmara, tendo em vis-
ta suas atribuições poderia
criar alguma lei que benefici-
asse esses feirantes ou outra
alternativa para ajudá-los.
“São muitas pessoas que es-
tão desempregadas, muitos
não vieram à esta Casa hoje
porque não tiveram nem
como vir. É preciso a união
de todos nós para encontra-
mos soluções para resolver
esse problema, que não é fá-
cil resolver e nem é de uma
hora para outra”, destacou.

O vereador José Luiz das
Graças questionou às razões
dos feirantes terem sido ex-

cluídos como serviços essen-
ciais e sugeriu como alterna-
tiva a criação de um espaço
na cidade como se fosse uma
espécie de mercado onde as
pessoas poderiam entrar tal
como nos mercados da cida-
de que também comerciali-
zam estes produtos. Para ele,
não há nada que impeça que
algo assim seja feito, já que
em mercados, farmácias e
outros comércios têm sido
permitido o acesso e um es-
paço assim também poderia
viabilizar o comercio de pro-
dutos desses feirantes.
“Acredito que o trabalho de
vocês não é diferente. Vocês
também vendem alimentos”,
destacou.

A feirante destacou que
não há problema enquanto a
aglomeração na feira, que a
preocupação maior é com re-
lação ao trânsito que atrapa-
lha. “Eu só tenho a agrade-
cer o que tem sido feito por
nós, mas acredito que deve-
ríamos voltar na medida do
possível. Estamos sendo mui-
to prejudicados. Sabemos
que há regras, há decretos,
mas o decreto tem que ser
para todos. Os mercados es-
tão lotados, as farmácias tam-
bém, todo o lugar que você
vai está lotado de gente.
Quem sabe a Câmara não

pode nos dar uma resposta”,
destacou.

Maria do Carmo disse
que é preciso valorizar mais
o homem do campo, e que a
prefeitura tem ajudado mui-
to, mas é necessária uma so-
lução para este setor que tem
sofrido com as consequên-
cias do impedimento da fe-
ria livre.

O vereador Valdir do Pra-
do lembrou a importância do
setor, e pediu uma sugestão
do que pudesse ser feito à fei-
rante. Lisandro, por sua vez,
destacou que as feiras deve-
riam acontecer onde tradici-
onalmente funcionam, mas
que fossem fechados o aces-
sos e disponibilizado o álco-
ol em gel para a higienização.

“Para mim é uma solução
possível. Acredito que deve-
ríamos reunir todo os envol-
vidos e chegar a um consen-
so. Coloca-se grades e um
guarda para controlar o aces-
so e, desta forma, evitando
aglomerações. É um local
aberto”, disse. O vereador
Vinício Scarano lembrou que
os mercados estão constan-
temente lotados, e que tem
que se tratar a situação com
coerência. “A ideia do drive-
thru foi interessante, mas não
resolveu. As academias estão
abertas, os mercados lotados,

por que os feirantes precisam
de uma regra diferente”,
questionou.

O vereador defendeu ain-
da que a solução mais viável
é voltar as feiras nos locais
que acontecem tradicional-
mente e com controle de
acesso, já que todos os ou-
tros setores estão funcionan-
do. A vereadora Cidinha
Cerize sugeriu ainda que no
caso de alimentos, como pas-
tel, que as pessoas tinham o
hábito de consumir da feira,
que pudesse ser vendido, mas
não consumido no local, pro-
movendo assim a circulação
do local.

 “São muitas pessoas que
precisam desse dinheiro para
a manutenção da própria fa-
mília. Agradecemos a recep-
ção de vocês e estou aqui re-
presentando esse povo da
roça com muito orgulho; acre-
dito que quem produz alimen-
to, produz vida. Pedimos que
vocês nos ajudem alguma for-
ma”, finalizou Maria do
Carmo.

O vereador Marcelo de
Morais também apontou que
demais setores não estão mais
fechados e destacou que ve-
readores tem conhecimentos
de diversas festas que têm
acontecido de maneira clan-
destina. Destacou que a flexi-
bilização não é o problema,
que é preciso intensificar a fis-
calização. “Tem que ter equi-
líbrio: ou fecha tudo ou flexi-
biliza para todo mundo”, dis-
se. Ele voltou a reforçar a su-
gestão do presidente da Casa,
sugerindo ainda senha para que
as pessoas possam ter acesso
e comprar seus produtos.

O vereador Serginho lem-
brou que existe o manual do
Ministério da Agricultura que
trata sobre a situação das fei-
ras e que há, entre algumas
pontuações, ações para que
a feiras possam funcionar e
não coloque a saúde da po-
pulação em risco. Ele citou a
funcionamento em ar livre,
além da distância de seguran-
ça e fornecimento de álcool
em gel, uso obrigatório de
máscara e higienização dos
equipamentos.

aos contratantes por CNPJ;
distribuição na estrutura de
saúde municipal dos bens
adquiridos”, destacou.

Conforme Lisandro, “a in-
tenção de listar estes itens é
suscitar ao município a trans-
parência dos recursos públi-
cos, cobrindo etapas chaves
da execução orçamentária e
não simplesmente uma pres-
tação pontual de contas citan-
do as áreas atendidas”.

A ação foi elogiada pelo
vereador Vinício Scarano,
que lembrou projeto de sua
autoria para o combate à
corrupção. Ele lembrou que
muitos municípios têm apro-
veitado da situação de esta-
do de calamidade pública
para fazer superfaturamento
de produtos e que, desta for-
ma, a comissão reforça o pa-
pel de fiscalizar os recursos
públicos.
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Já estão em vigor, em Mi-
nas Gerais, outras duas leis
oriundas de projetos aprovados
na Assembleia Legislativa de
Minas Gerais (ALMG) para o
enfrentamento da pandemia
causada pelo novo coronaví-
rus. Elas foram sancionadas
pelo governador Romeu Zema
e publicadas no Minas Gerais,
Diário Oficial do Estado, de
sábado (27/6/20).

Uma delas é a Lei 23.665,
de 2020, originária do Projeto
de Lei (PL) 1.810/20, do de-
putado Doutor Jean Freire
(PT). O objetivo é apoiar os
artesãos e empreendedores so-
lidários.

A nova lei permite que es-
ses artesãos e pequenos empre-
endedores, cadastrados nos
programas estaduais de apoio
ao artesanato e à economia po-
pular e solidária, passem a re-
ceber do governo a renda mí-
nima emergencial e temporária,
de modo que possam garantir
as condições de sobrevivência,
segurança alimentar e higiene
necessárias à prevenção da
Covid-19.

O projeto que deu origem à
norma, a qual altera a Lei
23.631, de abril de 2020, que
dispõe sobre a adoção de me-
didas para o enfrentamento do
estado de calamidade pública
decorrente da pandemia de
Covid-19, foi aprovada pelos

Artesãos
têm direito a

renda mínima
emergencial

Medida é prevista em lei oriunda
de projeto aprovado pela ALMG

para combater os efeitos da pandemia

deputados no Plenário da
ALMG no dia 4 de junho.

Ela se baseia no fato de que
a produção cultural, incluindo
o artesanato regional mineiro
responsável pela sobrevivência
de centenas de famílias, foi du-
ramente afetada pela pandemia.

NOVA NORMA DEFINE
CRITÉRIOS PARA
DIVULGAÇÃO DE
INFORMAÇÕES 

Também foi publicada a Lei
23.666, de 2020, que acrescen-
ta o artigo 19-A à Lei 23.631.
A origem foi o PL 1.939/20, do
deputado Charles Santos (Re-
publicanos).

A norma define que o Esta-
do divulgará a destinação dos
bens, equipamentos e insumos
de saúde adquiridos para o
enfrentamento da pandemia e
em condições de serem reapro-
veitados, após o término da vi-
gência do estado de calamida-
de pública decorrente da pan-
demia.

Quando os bens, equipa-
mentos e insumos de saúde
forem destinados a municípios
e entidades de saúde, no entan-
to, o Estado deverá divulgar,
previamente à destinação, a re-
lação dos itens disponíveis e os
critérios que foram usados para
a seleção dos destinatários.

(Ascom ALMG)

A Secretaria Municipal de
Saúde divulgou na tarde des-
ta terça-feira (30/6), mais um
boletim epidemiológico sobre
o coronavírus no município.
Conforme o resumo apresen-
tado nas últimas 24 horas fo-
ram registrados mais dois ca-
sos positivos aumentando de
46 para 48 os casos confirma-
dos. Em junho houve uma ex-
plosão de novas situações com
37 notificações, mais do que
uma por dia na cidade.

Conforme os dados apre-
sentados, em Paraíso há o re-
gistro de 633 notificações,
com 133 pessoas sendo
monitoradas e 48 confirma-
ções da doença. Do resumo
há 78 situações em que as

Em 24 horas Paraíso teve mais
2 casos de coronavírus: já são 48

suspeitas foram descartadas a
partir de exames laboratoriais.
Dos 48 pacientes confirma-
dos, há um óbito confirmado
por exame laboratorial, outras
27 pessoas se recuperaram e
existem ainda outras 14 pes-
soas em isolamento domicili-
ar.

Sobre os 78 casos descar-
tados no município, cinco ca-
sos são de pessoas que vie-
ram a óbito. As demais 73 si-
tuações  são de pessoas re-
cuperadas e comprovadas o
estado de saúde através de
exames laboratoriais.

A Secretaria Municipal de
Saúde informa ainda que há
seis pacientes internados.
Contudo, a taxa de ocupação

hospitalar aponta para a exis-
tência de 12 pessoas na En-
fermaria que está com
25,53% de ocupação. Já a
Unidade de Tratamento Inten-
sivo tem 7 pessoas, o que re-
presenta 35% da capacidade.
Dos 19 pacientes internados
na ala de Enfermaria 12 são
residentes em Paraíso. Já na
UTI, das sete, cinco são
paraisenses e dois moradores
de cidades da microrregião.
No município há apenas um
óbito em investigação se a
causa da morte foi Covid-19
ou não.

Nos últimos 30 dias São
Sebastião do Paraíso experi-
mentou uma verdadeira esca-
lada de novos casos confirma-

dos de coronavírus. Levanta-
mento realizado pela reporta-
gem aponta que no dia 1º de
junho a cidade tinha apenas 11
casos confirmados. Nas últi-
mas quatro semanas foi regis-
trada uma explosão de casos
e o município fecha o mês
conforme o Boletim Epidemio-
lógico com 48 casos confirma-
dos da doença. Em média re-
presenta que a cidade teve
uma confirmação a cada um
dia e seis horas, ou a cada 30
horas uma notificação.

LOCKDOWN
Na semana passada o Go-

verno de Minas ameaçou de-
cretar lockdown (fechamen-
to de cidades) no Estado de-

vido ao  crescimento  de ca-
sos da doença, principalmen-
te no interior. Em São Sebas-
tião do Paraíso a Prefeitura, a
Polícia Militar, Polícia Civil e
a Guarda Civil Municipal ini-
ciaram uma série de opera-
ções especiais para reforçar
a fiscalização sobre o cumpri-
mento das regras de isolamen-
to social e demais medidas.

A população foi novamen-
te convocada a colaborar fa-
zendo o uso de máscaras e de
forma correta. Bares, lancho-
netes e restaurantes continu-
am sendo visitados em blitz
noturnas assim como o comér-
cio e a população está sendo
abordada diariamente.

O Governo de Minas anun-

ciou que tem conversado com
prefeitos e secretários de saú-
de no sentido de auxiliar na
tomada de medidas. Os pro-
tocolos para a eventualidade
de lockdown já foram deline-
ados e, agora, passam por
ajustes. A adesão às normas
de higienização, distancia-
mento e isolamento podem
contribuir para que se tenham
indicadores mais favoráveis
de controle da doença, de
modo que possa haver um
padrão de conduta.

O isolamento adequado, a
existência de vagas nas UTI’s
e ocupação nos leitos hospi-
talares, dentro dos parâmetros
pode evitar que seja adotado
o fechamento de cidades.

Somente em junho foram 37 casos notificados

Polícia Civil de Paraíso realiza
operação na manhã de sábado

Foram apreendidos diversos materiais entre celulares,
drogas, dinheiros, notebooks e dois veículos

DivulgaçãoA Polícia Civil de São Se-
bastião do Paraíso realizou na
manhã deste sábado,27, uma
grande operação de combate ao
tráfico de drogas. O trabalho
contou com a participação de
35 policiais civis, dois guardas
municipais e um cão farejador,
além do empenho de cerca de
10 viaturas. O grupo atuou no
cumprimento de mandados de
busca e apreensão em diferen-
tes regiões da cidade.

Esta foi a segunda opera-
ção especial desencadeada pela
Polícia Civil durante a semana.
No meio de semana a Polícia
Civil já havia feito um trabalho
semelhante e que resultou na
apreensão de um menor e a
prisão de um maior que atua-
vam conjuntamente. A ação foi
registrada no Jardim das Acá-
cias.

Já neste sábado após expe-
dição de mandados de buscas
e apreensões a operação espe-
cial foi realizada em 10 diferen-
tes endereços da cidade. De

acordo com o delegado Tiago
Bordini "as ordens judiciais fo-
ram expedidas como desdobra-
mento de outra prisão em fla-
grante efetuada recentemente e
as buscas se concentraram nos
bairros Cidade Nova, Belvede-
re, Residencial Jardim Morum-
bi, Jardim das Hortênsias, Jar-
dim Alvorada e Vila São Pedro",
detalha.

Conforme o delegado o

cumprimento dos mandados
culminou com a prisão de qua-
tro pessoas em virtude de man-
dado de prisão preventiva.
Também houve a detenção de
um casal em flagrante delito.
Dois indivíduos não foram lo-
calizados e seguem foragidos.
"Todos os envolvidos já havi-
am sido indiciados pela prática
dos delitos de tráfico de dro-
gas e associação para o tráfi-

co", acrescenta Tiago Bordini.
Nos locais onde houve dili-

gências foram localizadas e
apreendidas diversas anotações
típicas de contabilidade do trá-
fico de drogas. As equipes tam-
bém fizeram a apreensão de
diversos aparelhos de telefone
celular, tablets e notebooks. Os
policiais também apreenderam
um veículo Fox, uma motoci-
cleta NX Falcon, além de gran-
de quantidade de drogas.

Em uma avaliação prelimi-
nar o policial que comandou a
operação considerou que a ação
foi exitosa. "Foi um sucesso e
atingimos nossos objetivos,
mais uma vez atingindo em
cheio a ação criminosa", afir-
ma Bordini. O delegado que é
responsável pela organização
das diligências, que reforçou
que a ação policial foi mais um
duro golpe no tráfico de dro-
gas na cidade e que não está
descartada a realização de no-
vas operações para completar
o trabalho iniciado.

Divulgação

No final da noite de sába-
do (27/6) um rapaz, de 19
anos, foi preso em flagrante
após denunciante relatar que
o suspeito estaria realizando
tráfico em um bar no bairro
San Genaro. Segundo a in-
formação, o indivíduo escon-
dia a droga próximo ao local,
em meio a pequena vegeta-
ção.

No local, policias militares
localizaram três papelotes de
cocaína e a quantia e certa
quantia em dinheiro. Após a
prisão do suspeito, os policiais

militares retornaram ao bar
para continuar as buscas, sen-
do localizados mais dois
papelotes de cocaína.

Na residência do indivíduo,
foi localizado no interior de um
tênis oito tabletes médios de
maconha e três porções em
buchas da mesma substância.
Ainda durante as buscas, no
meio das roupas do indivíduo
foram localizados mais 49
papelotes de cocaína. O sus-
peito foi preso e conduzido à
Delegacia de polícia com os
materiais apreendidos.

Suspeito de
traficar em

bar é preso no
San Genaro
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1614

• SÍTO 2 ALQUEIRES E ½ NA
SERRA DO CAMPO ALEGRE:
próximo a Olan Caffee, com
mina de água que nunca secou
e forma um lago, com casa anti-
ga, com um córrego formando
por minas de águas de 2 a 3 km,
plantação de eucalipto para o
uso, com poste de energia na
porta. Tratar com Abadia na Av.
Dr. Delfim Moreira, 2.333 –
Lagoinha à tarde com a proprie-
tária. Preço a combinar não acei-
ta troca.

• CASA NO CENTRO – VENDO
OU TROCO POR OUTRA EM
FRANCA: com 2 dormitórios,
com armários, sendo uma suí-
te, sala ampla, cozinha ampla,
com armários, lavanderia com
armários, quintal com armário,
garagem e área para 3 veículos
e cerca elétrica. Ótimo negócio.
Tratar (35) 3531-5333 ou (35)
3558-6916

JARDIM DAS PAINEIRAS - LOTE
47 (PLANO): Rua Francisco
Sales Ferreira, àrea = 564,07 m²,
R$ 280.000,00. Aceita proposta.
Fone.: 9.9817-5284 Dennys

• ALUGO APARTAMENTO Nº 123,
BLOCO 1, 2º ANDAR : Av.  Zezé
Amaral, 800, contendo: 2 quar-
tos, sala, cozinha, banheiro, área
de serviço e espaço para 1 car-
ro. Aluguel a combinar. Tratar Av.
Angelo Calafiori, 868/870 – Fone
99864-1630 ou 99815-5530

• ALUGA-SE SOBRADO NA RUA
DOS ANTUNES: 3 quartos, 1
quarto com suíte, 2 salas, copa,
cozinha, garagem para 2 carros,
portão eletrônico, alarme
monitorado, área de serviços,
armários embutidos em toda
casa. Tratar 3531-8098 e 98841-
9144

• CÔMODO COMERCIAL ALUGA-
SE: localizado na rua Alferes
Patrício, 950 (onde era o
Matheus Food). Tratar 3531-
8098 e 98841-9144

• VENDO CASA RESIDENCIAL À
AVENIDA JOSÉ EDUARDO DE
SOUZA, 359 BAIRRO SANTA
CRUZ EM JACUÍ: Local aprazível
da cidade. Cinco quartos com
três suítes e um banho social e
lavado; área de 1.357,54 m² em
dois terrenos unificados e cons-
trução de 319,26 m². Recuada
com jardins; escritório com la-
reira; três salas sendo ligadas
à duas varandas com vista para
a Serra de Ibituruna e nascente
do sol e da lua. Garagem co-
berta para quatro veículos, la-
vanderia. Tratar (35) 9.9971-
1833.

• CASA NO CENTRO – VENDO
OU TROCO POR OUTRA EM
FRANCA: com 2 dormitórios,
com armários, sendo uma suí-
te, sala ampla, cozinha ampla,
com armários, lavanderia com
armários, quintal com armário,

IMÓVEIS

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias consecu-
tivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1 impossível.
Mesmo que não acredite, verá o que acontecera.  E.S.M.

garagem e área para 3 veículos
e cerca elétrica. Ótimo negócio.
Tratar (35) 3531-5333 ou (35)
3558-6916

• ALUGO EXCELENTE PONTO
COMERCIAL: Av. Oliveira
Resende, nº 834 – Brás. S. S.
Paraíso- MG. Pronto para você
montar o seu negócio! Sistema
de câmeras e alarme, 437,00 m²
área construída. Estacionamen-
to (sob consulta). Tratar pelo te-
lefone (35)3531-5101 ou
(35)98857-2940 com André.

• APARTAMENTO CONDOMÍNIO
DOS IPÊS: vendo, com 2 quar-
tos, sala, cozinha, localizado na
av. Zezé Amaral. Tratar 99722-
5326

• RANCHO SÃO JOSÉ DA BAR-
RA: vendo, melhor vista para re-
presa, antes da Balsa, casa
muito boa de laje, com 3 quar-
tos grandes, sendo 1 suite, sala
grande, cozinha conjugada com
balcão pia com fogão na banca-
da. Água de mina quase mine-
ral, padrão 220 wat., pomar com
várias árvores frutíferas, mandi-
oca, bananeiras, tudo cercada.
Terreno medindo 1.600m². Valor
a combinar, melhor ofertar. Tra-
tar (31) 9 8320-9778 (tim)

• EXCELENTE CHÁCARA A 3 KM
DA CIDADE, vendo ou troco por
casa em Paraíso, bem localiza-
da com casa, muita água, 2 re-
presas, pomar diversificado e
plantação de palmito e
eucaliptos. ALUGA-SE PARA
TEMPORADA DE FINAL DE ANO
E JANEIRO PARA FAMÍLIAS. Tra-
tar com o proprietário 35 99975-
2521

• TERRENO NO CENTRO: VENDE-
SE, todo murado, com calçada,
plano, ótima localização, próxi-
mo 700mts. Da Igreja Matriz. Na
rua Tenente José Joaquim. Tra-
tar 99975-0101

• APARTAMENTO MORADA DO
SOL: vende-se, no 3º andar, sen-
do 4 quartos com 2 suítes, ar-
mários embutidos, garagem
para 2 carros R$  210 mil. Tratar
98709-0001

VENDO CASA – BAIRRO LAGO-
INHA: Ótima localização - Rua
Antônio Campos do Amaral 3
quartos, sendo uma suíte, ar-
mários embutidos, sala ampla,
wc social, copa cozinha, gara-
gem coberta, jardim na frente,
quintal, casa de fundos com
quarto, banheiro, lavanderia e
cozinha. Tratar com Luciana
(35) 98810-3185 (35) 98411-
1701

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Paraíso.
Sala, cozinha, 3 quartos sendo
1 suíte, área de serviço, gara-
gem. Tratar pelo tel. (35) 3558 –
1517 com o proprietário.

• RANCHO
SÃO JOSÉ DA BARRA •

Vendo, melhor vista para represa, antes da
Balsa, casa muito boa de laje, com 3 quartos
grandes, sendo 1 suite, sala grande, cozinha
conjugada com balcão pia com fogão na
bancada. Água de mina quase mineral, padrão
220 wat., pomar com várias árvores frutíferas,
mandioca, bananeiras, tudo cercada. Terreno
medindo 1.600m². Valor a combinar, melhor
ofertar. Tratar (31) 9 8320-9778 (tim)

DIVERSOS

• ARADO STA. ISABEL 2
DISCOS | CAÇAMBA TRA-
SEIRA | ENSILADEIRA JF
60: Todos em ótimo estado.
Tratar celular 99911 8008

• DINHEIRO ANTIGO: Com-
pro, notas/cédulas antigas,
cruzeiro e cruzados. Tratar
(35) 98868-6720 – Antonio.

• IMPRESSORAS – COM-

VEÍCULOS

• ECOSPORT XLT 08/09: R$
25.500,00, metálica, completa,
pneus novos, ótimo estado bai-
xa quilometragem, tel:(16)
3721-0140, (16) 98158-1373,
tratar com Jhonatan

• OPORTUNIDADE - ABAIXO DA
TABELA: Veículos Semi-novos
Ano 2017. Único Dono - Km
baixa. Todas as revisões feitas
em concessionárias. IPVA total-
mente quitados. Procedência
Garantida Confira o catálogo
pelo WhatsApp: (35) 99970-
3311 Clique em “Dados do Con-
tato” e os detalhes estão em
“Catálogo”

• FIT LX 18/18: R$ 58.500,00, cor
preto, automático, 33 mil kms,
garantia de fabrica, tel:(16)
3721-0140, (16) 98158-1373,
tratar com Jhonatan

• BRASÍLIA RARIDADE: Vende-
se Brasília 73/74 verme-lha,
restaurada, original, único
dono, licenciamento IPVA pago
2020, manual de proprietário.
Preço R$ 18.500,00 – tratar pe-
los tels (35) 998498100 ou (35)
3534-1616.

• CLASSIC LS 11/12: R$
18.500,00, cor preto, vidro elé-
trico, trava elétrica, bom estado
no geral, tel:(16) 3721-0140,
(16) 98158-1373, Jhonatan

• CASEIRO: ofereço meus ser-
viços como caseiro para rancho
ou sítio, churrasqueiro, cozi-
nheiro, motorista e veículo pró-
prio. Tratar Willian 99704-5503

• OFEREÇO MEUS SERVIÇOS
COMO CUIDADORA: Sou técni-
ca de enfermagem, presto to-
dos serviços relacionados a
área, banho, curativos, acom-
panho em viagens e hospital,
disponibilidade para trabalhar
noturno também! Contato:
98896-0330.

• CUIDADORA DE IDOSOS: Tem
ótimas referências e experiên-
cia. Com mais de 10 anos nes-
te importante trabalho Social e
Humanitário. Cidinha fone

OPORTUNIDADES

99917-4260 e 98825-2955  -
durante a noite ou dia.

• CUIDADORA / DIARISTA / CO-
ZINHA / AUXILIAR DE COZINHA:
com experiência, falar com
Regislane pelo fone 9931-7383

• PANFLETEIRO: Distribuo pan-
fletos com honestidade e eco-
nômica. Tratar Rua Francisco
Bruno, 100 ou fones 3531-8747
ou 99103-5441 André Bozeli

• AULAS PARTICULARES: Mate-
mática para Ensino Fundamen-
tal  de (1ª a 4ª)  e de (5ª a 8ª)
séries, Ensino Médio, Vestibu-
lar e Concurso Publico. Fale
com Priscila. Informação pelo
telefone: (35) 9177-1308.

PRA E VENDO: usadas
laser e jato de tinta. Tra-
tar pelo fone 3558-5492.
Fazemos manutenção pre-
ventiva e corretiva. Técni-
co especializado. ÓTIMOS
PREÇOS.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar
3558-1404 / 9851-1442 falar
com Nilson.

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 whats, 9-9825-5212 whats 9-8863-5553 (VIVO).

CASAS À VENDA:
Jd. Diamantina R$ 140.000,00 - Cód.: 3219
Área de terreno: 160m² Construção: 60m²
2 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.
RECÉM CONSTRUÍDA.

Jd. Canadá R$ 285.000,00 - Cód.: 3112
ACEITA IMÓVEL RESIDENCIAL OU CHÁCARA DE ATÉ  R$ 180 MIL COMO
PARTE DE PAGAMENTO OU VEÍCULO. 3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE
COM ARMÁRIO, SALA E COZINHA CONJUGADAS COM ARMÁRIOS,
BANHEIRO SOCIAL, ÁREA GOURMET, GARAGEM P/ 03 CARROS,
SISTEMA DE ALARME E CAMERA COMPLETOS, CERCA ELÉTRICA . LAJE
E PISO FRIO.

Pq das Andorinhas R$ 320.000,00 - Cód.: 3209
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SUÍTE COM HIDROMASSAGEM,
SALA, COZINHA PLANEJADA, BANHEIRO SOCIAL, GARAGEM P/ 02
CARROS, EDÍCULA COM BANHEIRO, ÁREA EXTERNA COM PIA. LAJE E
PISO FRIO. ENERGIA SOLAR NOS LAVATÓRIOS E NA PIA DA COZINHA,
PORTÃO ELETRÔNICO, INTERFONE.

Santa TerezaR$ 300.000,00 - Cód.: 3203
Área de terreno: 250m² Construção: 342m²
ACEITA TROCA POR CASA NA PARTE ALTA DA CIDADE. PAV INFERIOR:
COZINHA COM FOGÃO À LENHA, BANHEIRO SOCIAL,ÁREA DE SERVIÇO
E GARAGEM P/ 03 CARROS. PAV. SUPERIOR: 7 DORMITÓRIOS, SALA,
BANHEIRO SOCIAL E UMA VARANDA.

Mocoquinha   R$ 700.000,00 - Cód.: 3201
Área de terreno:  342m² Construção: 342m²
PAV. INFERIOR: PONTO COMERCIAL COM 02 WCS, GARAGEM P/ 02
CARROS. PAV. SUPERIOR: 3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SUÍTE
COM CLOSET, SALA, COPA-COZINHA, BANHEIRO SOCIAL,
LAVANDERIA, DESPENSA, VARANDA GOURMET, AQUECIMENTO
SOLAR, PRÉ-DISPOSIÇÃO.

Pq. Belvedere R$ 175.000,00 - Cód.: 3190
Área de terreno:  200m² Construção: 69m²
ACEITA TERRENO NO JD. MEDITERRANÉE COMO PARTE DE
PAGAMENTO. 2 AMPLOS DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS, SENDO 1
SUÍTE, SALA COM PAINEL, COPA-COZINHA PLANEJADA, BANHEIRO
SOCIAL, ENTRADA DE GARAGEM P/ VÁRIOS CARROS. LAJE E PISO
FRIO.

Azul Ville  R$ 125.000,00 - Cód.: 2349
Área de terreno: 200m² Construção:69m²
03 DORMITÓRIOS, SALA, COPA-COZINHA, ÁREA DE SERVIÇO,
ENTRADA DE GARAGEM  P/ 02 CARROS, LAJE E PISO FRIO.

Jd. Canada R$ 190.000,00 - Cód.: 2646
Área de terreno:  200m² Construção: 70m²
CASA RECÉM CONSTRUÍDA COM: 3 DORMITÓRIOS, SALA, COPA-
COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, ENTRADA DE
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Conj. Mons. Mancini  R$ 200.000,00 - Cód.: 2816
Área de terreno:  240m² Construção: 121m²
ACEITA TROCA POR CASA EM FRANCA-SP - 3 DORMITÓRIOS, SALA,
COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM COBERTA
PARA 1 CARRO E DESCOBERTA PARA VÁRIOS, VARANDA. LAJE E
PISO FRIO, PEDRA MINEIRA NA FRENTE.

Jd.Acapulco  R$ 850.000,00 - Cód.: 2052
Área de terreno:  250m² Construção: 280m²
PAVIMENTO SUPERIOR: 1 SUITE, SUÍTE COM CLOSET, HIDRO E
SACADA, 2 DORM COM ARMÁRIOS DE EXCELENTE QUALIDADE,
ESCADAS EM MADEIRA. PAVIMENTO INFERIOR: SALA DE TV COM
SANCAS E PAINEL, SALA DE JANTAR COM LUSTRE, SALA DE VISITA
LAVABO, COZINHA PLANEJADA COM ARMÁRIOS DE EXCELENTE
QUALIDADE, COOK TOP E COIFA, ÁREA GOURMET, PISCINA COM HIDRO,
GARAGEM P/ 03 CARROS.  ENERGIA FOTOVOLTAICA E AQUECIMENTO
SOLAR. LINDOS LUSTRES E ARANDELAS, SISTEMA DE SEGURANÇA.

Jd.Coolapa  R$ 450.000,00 - Cód.: 2506
Área de terreno:  300m² Construção: 202m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, 2 DORMITÓRIOS COM SACADA,
AMPLA SALA DE VISITAS, SALA DE JANTAR, COZINHA, ESCRITÓRIO
COM ARMÁRIOS, BANHEIRO SOCIAL, GARAGEM PARA 1 CARRO
GRANDE OU 2 PEQUENOS. PAVIMENTO INFERIOR: SALA,
LAVANDERIA, DESPENSA E W.C., ÁREA DE CHURRASCO COM
DESPENSA.

Jd. Itamarati R$ 140.000,00 - Cód.: 3046
Área de terreno:  250m² Construção: 69m²
3 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA,
ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Lagoinha R$ 450.000,00 - Cód.: 2962
Área de terreno:  250m² Construção: 168m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS,
SUÍTE COM ARMÁRIOS E HIDRO, SALA, COPA-COZINHA COM
ARMÁRIOS, 02 BANHEIROS, ÁREA DE SERVIÇO, DESPENSA,
GARAGEM. AQUECIMENTO SOLAR, ALARME, CERCA ELÉTRICA,
PORTÃO ELETRÔNICO, ÁREA DE CHURRASCO, CONSTRUÇÃO DE
TIJOLOS.

Rosentina  R$ 75.000,00 - Cód.: 3099
Área de terreno: 300m² Construção: 50m²
CASA SIMPLES DE LAJE E VERMELHÃO COM: 2 DORMITÓRIOS, SALA,
COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, ENTRADA DE
GARAGEM P/ VARIOS CARROS.

Portal dos Ipes  R$600.000,00 - Cód.: 2866
Área de terreno:  300m² Construção: 230m²
3 DORMITORIOS SENDO 1 SUITE COM CLOSET, BANHEIRO SOCIAL,
ARAMARIOS NOS DORMITORIOS, SACADA NA SUITE, SALA PARA 2
AMBIENTES, LAVABO, COZINHA COM ARAMARIOS, LAVANDEIRIA,
AREA DE CHURRASCO COM ARMARIOS BANHEIRO E DESPENSA,
AQUECIMENTO SOLAR.

S. Judas Tadeu  R$ 130.000,00 - Cód.: 3105
Área de terreno:  250m² Construção: 80m²
CASA DA FRENTE: 2 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL,
ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 03 CARROS E VARANDA. CASA DO
FUNDO: 1 DORMITÓRIO, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL.

San Genaro R$ 180.000,00 - Cód.: 1401
Área de terreno:  180m² Construção: 119m²
ACEITA TERRENO NOS BAIRROS:
JD. DANIELA, JD. AMERICA, JD. MEDITERRANÉE, CALIFÓRNIA GARDEN
COMO PARTE DE PAGAMENTO. 3 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA,
BANHEIRO SOCIAL, COZINHA EXTERNA COM GABINETE COM ÁREA
PARA FESTA COM W.C., DESPENSA, LAVANDERIA, GARAGEM P/ 02
CARROS. LAJE, TACO E PISO FRIO.

• KA 2002 IMAGE: R$ 8.900,00,
cinza metálico, direção hidráu-
lica, vidro e trava elétrica, tel:(16)
3721-0140, (16) 98158-1373,
tratar com Jhonatan

• DOBLO ADVENTURE 2010: R$
35mil, verde metálico, seis lu-
gares, ótimo estado, tel:(16)
3721-0140, (16) 98158-1373,
tratar com Jhonatan

• IX 35 2011/2012: R$ 52mil, pra-
ta, automática, 90 mil kms,
pneus novos, tel: 16 3721-0140,
16 98158-1373, Jhonatan

• GOL G4 2014/2014: R$2
3.500,00, prata, quatro portas,
completo, ar cond, dh, ótimo
estado, tel:(16) 3721-0140, (16)
98158-1373, Jho-natan

• FIT EX 15/16: R$ 51.300,00,
prata, automático, completo,
bem conservado, tel:(16) 3721-
0140, (16) 98158-1373, tratar
com Jhonatan

• MERIVA MAXX 2008: R$
18.900,00, preto, completa,
completa, ótimo estado, tel:(16)
3721-0140, (16) 98158-1373,
tratar com Jhonatan

• GOL 1.8 1992: R$ 8.500,00,
bege metalico, álcool, rodas
originais, opcionais do Gol, fren-
te selada, tel:(16) 3721-0140,
(16) 98158-1373, Jhonatan
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

Quartzo
transparente

de ponta

São cristais singulares e límpidos que podem ser aplicados
na canalização e assentamento da pura energia de cura.  A
principal atuação dos cristais ocorre num plano energético sutil,
ou seja, na origem de todas as coisas, tendo como processo
básico; absorver, armazenar, transformar e irradiar a energia.
Por isso, a simples presença de um cristal num ambiente ou
próximo ao corpo já é suficiente para gerar um processo de
limpeza e renovação energética, assim como a ampliação do
campo magnético.

O quartzo transparente ou cristal de rocha, é o segun-
do mineral mais abundante da Terra; podem ser encontrados na
forma de drusa, geodo, agregado, em forma de ponta de cristal
(ponta única ou ponta dupla). Sendo considerado um dos me-
lhores cristais para se iniciar qualquer tratamento, promove o
fluxo de energia por todos os corpos alinhando todos os chakras
através da vibração que reflete e irradia luz branca que contém
todos os raios do espectro de cor. Atuando na limpeza da aura,
no relaxamento, no processo intuitivo e na autoconfiança; fun-
cionando como um amplificador natural de poder. Seus efei-
tos terapêuticos, referem-se na estabilização da pressão arterial
e no processo de tranquilizar o sistema nervoso.

Cada cristal gerador singular possui identidade própria, car-
regando história, experiência e lições próprias; promovendo dessa
forma, sua purificação ou renovação energética, atuando como
“chaves” para o acesso ao conhecimento.

RECEITAS DO GUARI
Churrasco, lá do Fundo do Pito

INGREDIENTES
1 picanha inteira, bem gorda
Rodelas de palmito
½ kl de farinha de mandioca torrada
1 kl de batatas graúdas, cortadas à palito
250 gr. manteiga
4 dentes de alho amassados, cortados miúdo
½ copo de óleo, 500 gr. sal grosso
½ copo de vinagre, ½ copo de água fria
½ kl de tomates maduros, cortados miúdo
2 cebolas graúdas, cortadas miúdo
2 pimentões verdes, cortados miúdo
250 gr. cenouras cozidas, cortada miúdo
1 copo de ervilhas

MODO DE PREPARAR
Fatiar a picanha em pedaços na grossura de um dedo e por
para assar na brasa. Deixe dourar de um lado e ponha para
assar do outro, somente uma vez. Faça a farofa derretendo
a manteiga e colocando a farinha de mandioca. Prepare o
molho à campanha, com todos os ingredientes. Após assa-
da coloque a picanha em um lado da travessa, e do outro, a
farofa. Decore a picanha com rodelas de palmito e tomates
nas pontas, e o molho de campanha por cima. Servir com
arroz branco. Prato pronto, bom apetite.

Chico Xavier, um homem
do qual não se ouviu falar que
tenha prejudicado a alguém.
Simples, humilde, venerável
por seu caráter e virtude. Acei-
tou o mundo como ele é, viveu
o momento, em um tempo
muito próximo do poder  vio-
lento, não podia fazer mais do
que fez. O que foi e realizou
demonstram a dimensão de sua
personalidade.

Dotado de extrema sensibi-
lidade, sentia os espíritos, que
se manifestam onde há cons-
ciências investigativas. Conso-
lou seguidores  de várias cren-
ças sem interrogar-lhes a cons-
ciência. Cultivou o amor em

Francisco Cândido Xavier
sua essência, semeou a paz e
venceu sua missão sem desvi-
ar-se do caminho. Homem de
Deus, gênio humaniza dor  da
Filosofia Espírita. Glorioso e
inesquecível médium.

Sua inabalável trajetória de
vida está acima dos maus elo-
gios. Humanos de todos os cre-
dos fariam bem levar a sério a
lei do Amor. Algumas pessoas
escutam apenas a própria opi-
nião, enxergam o ocultismo
com lentes escuras. Na visão
do admirável médium, religião
é algo sagrado que possuímos,
é preciso evoluir a partir dela.

A fé cega transforma segui-
dores em fanáticos. Alguns

afirmam que a sua religião é
melhor! Será que todas as ou-
tras estão erradas? O que será
de nós? Religião é a que se vive
com o semelhante no dia a dia
durante a vida, duas são boas,
a sua e a minha, pratique a sua
respeite as outras. As coisas
têm sentido quando nós as co-
nhecemos, controle as emo-
ções modere suas opiniões,
considerando tudo que sabe-
mos de Deus o que dizer do
sentido da vida?

Tudo que fizermos deve ser
revisto, ouça seu coração, seja
verdadeiro, não dê espaço à fé
cega nem permita que o
primitivismo religioso familiar

sobreponha á fé racional. Mo-
dere suas opiniões, quem fala
muito sabe pouco, quem fala
pouco sabe muito. Pobres e ri-
cos vêm e vão, o mundo con-
tinua; uma coisa é certa, no fi-
nal reencontraremos.

Francisco Candido Xavier,
sua biografia se lê em quase
toda parte.

Sua alma esta aberta a to-
dos...

No dia trinta de junho de
dois mil e vinte, completam-se
dezesseis anos de seu faleci-
mento.

LAÉRCIO FELÍCIO DA SILVA

membro da Academia

Paraisense de Cultura

CRECI  3507

FONE: (35) 3531-8380
(35) 99105-1980 e (35) 99192-0005

VENDA DE CASAS, LOTES, CHÁCARAS, RANCHOS,
SÍTIOS E FAZENDAS

e confira as melhores oportunidades
e-mail: odairadvance@hotmail.com

MAIS SEGURANÇA NOS NEGÓGICOS

CASAS
Itamarati R$ 80.000,00.
02 dormitórios, sala, cozinha, 01 banheiro social e quintal grande.
Centro R$ 120.000,00.
02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social e nos fundos: cozinha e
01 suíte.
Cidade Nova R$ 145.000,00.
02 dormitórios, sala, 01 cozinha interna e 01 externa, banheiro social,
quintal grande e garagem.
Califórnia Garden R$ 300.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala de estar, copa, cozinha, banheiro
social, área de lavanderia e garagem para 02 veículos.
Jardim Europa R$ 320.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte com armários embutidos, sala, cozinha,
01 banheiro social, garagem para 02 veículos e 01 edícula com 01
dormitório, sala, cozinha, 01 banheiro e garagem descoberta.
Centro RS 370.000,00.
02 dormitórios com armários embutidos sendo 01 suíte, sala de estar,
cozinha, 01 banheiro social, área de lavanderia com armário embutido
e garagem para 03 veículos.
Jardim América R$ 370.000,00.
01 sobrado contendo 04 dormitórios sendo 01 suíte, 02 banheiro social,
02 salas, cozinha, área de serviço e garagem para 02 veículos.
Jardim Europa R$ 380.000,00.
02 dormitórios com armários embutido sendo 01 suíte com closet, sala
de estar, copa, cozinha, área de lavanderia, área de churrasco e
aragem para 03 veículos cobertos.
Lagoinha R$ 450.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte com armário embutido, ar condicionado e
hidromassagem, sala de estar, copa/cozinha com armário embutido, 02
banheiros sociais, área de serviço, 01 cômodo de despensa e garagem.

TERRENOS
Jardim das Acácias R$ 40.000,00.
Área de 200 m².
Portal dos Ipês R$ 80.000,00.
Área de 300 m².
Jardim Coolapa R$ 160.000,00 cada (02 terrenos).
Área de 300 m².
Jardim Europa R$ 110.000,00.
Área de 360 m². Ótima localização.

APARTAMENTOS
Edifício Crédito Real no Centro R$ 300.000,00.
03 dormitórios com armários embutidos  sendo 01 suíte, sala, cozinha,
garagem para 01 veiculo.
Edifício Tereza Mambrini R$ 450.000,00.
03 dormitórios com armários embutidos sendo 01 suíte, sala, copa,
cozinha, 01 banheiro social e garagem para 01 veículo. Apartamento
excelente com acabamento de primeira.

CHÁCARA
Chácara Condomínio Campo Alegre R$ 380.000,00.
01 casa de morada contento 03 dormitórios sendo 01 suíte com
hidromassagem, sala, cozinha planejada, sala de jantar, banheiro social
e área de churrasco. Área construída de 368 m².

PRAÇA JOAQUIM MARIO Nº 303
(AO LADO DO BOCÃO LANCHES)

CECÍLIA DIAS CORRETORA DE IMÓVEIS REALIZE SEU
SONHO COM A TRANQUILIDADE QUE VOCÊ MERECE.

SEGUNDA À SEXTA DAS 08:00 ÀS 18:00 E SÁBADO DAS 09:00 A 12:00

APARTAMENTOS:

CENTRO:

Edificio Credireal :Apartamentos de 02 e 03 dormitórios  com armários
embutido ,sem garagem com aluguel a partir de R$ 500,00 fora
condominio. Ref.:  1414852 e 1449293

Edificio São Sebastião: Apartamentos de 02 ou 03 dormitórios com
armários embutidos com sacada e uma vaga de garagem. Ref.: 1448170
- 1448412 e 1453790.

Jardim Europa : Apartamentos terreo com 01 vaga de garagem coberta,
apartamentos de 02 dormitorios. Ref.: 1457364 e 1439594

Na Avenida Zeze Amaral Parque das Andorinhas: Apartamentos de 02
dormitorios sendo 1. andar e 3o. andar, com 02 dormitorios e vaga de
garagem. Ref.: 1457364 e 1439594

Edificio Dr. José Spósito , na Rua Dos Antunes, Perto da Radio da Familia,
de 02 dormitorios com armários , cozinha com armários e duas vagas de
garagem. Ref.: 1457906 e 1446447.

CASAS:

NA RUA PINTO RIBEIRO - CENTRO : Otima localização proximo a Casas
Pernambucanas, Lojas Edmil, com 03 dormitorios sendo 02 suites, com
armários e closed, salas, copa, cozinha com armários, adega, banheiro
social, lavanderia, despensa, mais um banheiro, garagem 03 carros.
Aluguel : R$ 2.500,00 - Ref.: 1455232

AVENIDA MONSENHOR MANCINI: PARA COMERCIO OU RESIDENCIA:
Otima localização Perto da Amarena Sorvetes, Mercado Cinco Estrelas,
de 03 dormitorios sendo 01 suite, 02 dormitórios com armários, sala,
copa cozinha, banheiro social, area de tanque, despensa, quintal
garagem. Aluguel : R$ 1.100,00 - Ref. 1457910

NO PARAISO DO BOSQUE - RUA PROF. CORREA PINTO:  Ótima
localização no bairro, proximo a Creche, com 03 dormitórios sendo 01
suíte, sala, cozinha, banheiro social, area de tanque coberta, quintal,
garagem para 02 carros. Aluguel : R$ 850,00 - Ref.: 1457860

CENTRO - RUA PINTO RIBEIRO- PARA COMERCIO OU RESIDENCIA:
De 04 dormitorios sendo 01 suite, sala, copa, 02 cozinhas, banheiro
social, lavanderia, despensa. Aluguel : R$ 900,00 - Ref.:14342321

BAIRRO SAO JUDAS - RUA SARGENTO LIMA: De 02 dormitorios, sala,
cozinha, banheiro, entrada para carro, quintal grande todo cimentado.
Aluguel R$ 500,00 . Ref 1447459

VILA MARIANA :TIPO CHACARA: De 02 dormitorios, sla, cozinha e
banheiro, muito quintal, entrada para carro. Aluguel : R$ 330,00 . Ref.:
1456504

PONTOS DE COMERCIO

NA AVENIDA OLIVEIRA REZENDE:  Proximo ao Posto Jacare , de
aproximadamente 100ms2 com 02 banheiros, copa, quintal. Valor do
Aluguel : R$ 1.400,00

JARDIM CANADA: Ponto Novo, com porta de blindex , salão de
aproximadamente 100ms2 com pia para copa e banheiro e
estacionamento na frente. Aluguel : R$ 700,00

 VILA RADAELLI: Ponto de Comercio com aproximadamente 80 metros
quadrados, com banheiro e copa. Aluguel : R$ 600,00

SITE PARA VER AS FOTOS:
www.ceciliacorretoradeimoveis.com.br
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CASAS

Bairro: Rosentina Figueiredo - Código: 268N - Valor R$ 280.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte com armários, sala, copa, cozinha com
armários planejados, banheiro social, área de serviço, lavabo, quintal
pequeno. Garagem coberta para 03 carros. Terreno: 175,15m² / Área
construída: 114,57m²

Bairro: Portal dos Ipês - Código: 116N - Valor R$ 300.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa, cozinha, 01 banheiro social,
garagem para 02 carros cobertos. Terreno: 312,00m² / Área construída:
138,55m²

Bairro: Parque Belvedere - Código: 125N - Valor R$ 140.000,00
02 dormitórios, sala, cozinha, 01 banheiro social, garagem para 02 carros.
Terreno: 160,00 m²

Bairro: Vila Santa Maria - Código: 402N - Valor R$ 250.000,00
03 dormitórios, 02 banheiros, 02 salas, cozinha ampla, lavanderia coberta
com churrasqueira, garagem coberta para 02 carros.

Bairro: Vila Alza - Código: 318N - Valor R$ 230.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa e cozinha, banheiro social,
lavanderia, garagem coberta para 02 carros.

Bairro: Jardim Europa - Código: 420N - Valor R$ 500.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha, banheiro social, área de
serviço, área de lazer com churrasqueira, garagem para 01 carro coberto
e 02 descobertos. Terreno: 360,00 m² / Área construída: 140,00m²

Bairro: Residencial Morumbi - Código: 229N - Valor R$ 125.000,00
03 dormitórios, sala, copa cozinha, banheiro social, área de serviço.
Garagem para 04 carros descobertos. Terreno: 254,00 m² / Área
construída: 98,00m²

APARTAMENTO

Bairro: Centro - Código: 371N - Valor R$ 325.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte todos com armários, sala, cozinha, banheiro
social, área de serviço, garagem para 01 carro.

Bairro: Centro - Código: 414N - Valor R$ 410.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala ampla com sacada, cozinha com
armários, área de serviço, lavanderia, garagem para 01 carro.

CHÁCARA

Bairro: Condomínio Cachoeira - Código: 60N - Valor R$ 450.000,00
Casa toda avarandada com área de churrasco e banheiro, 03 dormitórios
sendo 01 suíte, banheiro social, sala, cozinha. Piscina, campo de futebol.

Bairro: Condomínio Cachoeira - Código: 64N - Valor R$ 450.000,00
Casa principal com 02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, casa
toda avarandada, área de churrasco. Casa de fundos com 02 dormitórios,
banheiro social. Pomar, piscina.  Terreno: 6.000m² / Área construída:
140,00m²

TERRENO

Bairro: Jardim Coolapa - Código: 296N - Valor R$ 165.000,00
Lote medindo: 300m²

Bairro: Parque São Judas Tadeu - Código: 479N - Valor R$ 58.000,00
Lote medindo: 190m²


